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Miss Simpatia Mauren Fernanda Karpovicz, princesa Emanuelle Hoppe, rainha Daliana Paul e

rincesa Elisângela Barros

Soldado atira em menor
Policial atira em menino acusado de furtar roupa em quintal
Namanhãde sexta-feira,
policial militar Donizete
ialeski desferiuum tiro com
evólver calibre 38 contra o
enor A,M, 15 anos, que'
acusado de praticar furto

na residência de sua irmã
DanielaBialeski, no Salto da
ÁguaVerde, emCanoinhas,
O menor foi internado no

ospital Santa Cruz e corre

erigo de vida, A mãe do
enor denuncia que ele furta

pedido de um vizinho seu,
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Governador vem fazer a entrega de medicamento
para hipertensos e diabéticos

. \ Será lançado oficial
mente no dia 30 de junho,
emCanoinhas oPrograma
Estadual de Distribuição
GratuitadeMedicamentos

para.Portadores deHiper
tensãoArterial eDiabetes
Méllitus. A solenidade

. acontece em local ainda a
ser confirmado, às

. 13h30min, e deve reunir
prefeitos e secretários de
Saúde dos municípios de

abrangência da 16a
Coordenadoria Regional
deSaúde..
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>Exames audiométricos de admissão,
demissão e périódicos
(conforme portaria 19) .

>Implantação, acompanhamento e
orientação quanto ao uso do

. protetor auditivo
audiometria e >Palestras .

\
saúde do. trabalhad,or >Audiometriadínica

..

. Rua Cietúlio Vargas, 1256 - Centro - Canoinhas
tel.: (047) 6220991 ou 9966591'1
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Matriz da violência
A situação da criança em

todo omundomudou de gua
lidade. Amortalidade infantil
foi reduzida. Meninos e'me
ninas estão freqüentandomais,
as salas de aula. Mas agora
os pequ,enos morrem nas

guerras. Há 300mil comba- .

tendo nos conflitos armados _

!

em 41 países. O narcotráfico
os emprega.

São 30 milhões demeno
res envolvidos no comércio e

consumo de drogas.
Esse é oquadro revelado pela

_/ Unicef, o braço da Organi
zação das Nações Unidas
voltado para a proteção às

crianças, no documento de- .

nominado We are Children

(Nós somos crianças), divul-
. gado semana passada em

Nova York. O relatório tor
na evidente que as preocupa
çõesmudaram seu eixo prin
cipal. Os problemas que exis
tiam há dez anos foram su

perados. Surgiram outros.

A diarréia quematavami-

lhões de crianças foi substi
tuída pelos conflitos éticos,
religiosos e pelo tráfico de

drogas. A paralisia infantil,
praticamente erradicadama
Terra, abriu espaço para a

morte emutilação de 10mil
menores porminas terrestres.
Ü estudo de 147 páginas re
vela quemais de doismilhões
de crianças forammortas na

última década em decorrên
ciadas guerras.

O governo brasileiro é um
dos poucos que ainda não

entregaram à ONU o relató
rio da década:Aqui conflitos
éticos, religiosos ou guerra
civil não constituem proble
ma. A questão principal está
na crescente utilização de
meninos � meninas por qua
drilhas de traficantes de dro

gas. O secretário geral de
Direitos Humanos, Gilberto
Saboia, que promete fechar
o relatório nacional aindaeste

mês, antecipa que, dos
dezenove compromissos as-

\

sumidos há dez anos; apenas
três não tiveram suas metas

atingidas: auniversalização do
leitematemo nos primeiros
seis meses de vida do bebê,
o fim da carência de iodo,
ferro e vitaminaA e a vaci- .

nação em recém-nascidos
contra o tétano.

O desafio básico, neste
momento, é o tráfico de dro

gas. Ele ameaça a sociedade
como um todo, pode com

prometer a governabilidade
de países e, no caso brasilei
ro, assume grandes propor
ções em cidades corno Rio
de Janeiro e São Paulo. O

Estatuto. da Criança e do

Adolescente, contraditoria
mente, contribuiu para essa

situação. A lei proíbe a pri
são de menores de. doze
anos. No Rio, crianças ocu
pam cargos importantes na
hierarquia do tráfico, atuan
do como seguranças ou ge
rentes de bocas-de-fumo.
Boa parte del�s 'trabalha

como vapor, intermediário
dos traficantes na venda aos
clientes. Em 1998, ummeni-

, no de onze anos foi preso na
Í<lvela daMangueira. Ele ti
nha um revólver calibre 32'

carregado e decorado com

um adesivo do Simba, per
sonagem do desenho anima- -

, do Rei Leão, deWaltDisney.
O receio dos técnicos da

ONU é que os países
retomem suas prioridades de
investimento para compra e

venda de artefatos bélicos. O

guarda-chuva .antimísseis,
projeto d,enominado guerra
nas estrelas, sonho da atual
administração George W.

. Bush, tem orçamento previs
to de US$ 500 bilhões .'

Essamontanhade dinhei
ro seria capaz de solucionar
os problemas sociais em

curtíssimo tempo. Amádis

tribuição da rendá mundial
gera ignorância, miséria e

fome, que são as principais
matrizes daVIolência.

Associativismo· e
\

.

··desenvolvimento
_/

ENI VOLTOLINI
o empresário pensador

inglês RobertOwen estabe
leceu na prática, no início do
século 19, os fundamentos
do associacionismo que po
deríamos traduzir hoje pelo
conceito .moderno de em

presa cidadã. Na cidade in

glesa de New Lanark ele
reduziu em sua empresa a

jornada de trabalho de 17

para 10 horas, organizou a

educação moral e formal
dos operários, recusa-se a

admitir em seus quadros
crianças menores de 10

anos. Cria alojamentos para
operários, implanta refeito
rios na empresa, constrói

vilas operárias ajardinadas.
Em 12 anos vê sua empre
sa transformada em indús

tria - modelo admirada em

toda a Europa. Enfrenta as

desconfianças dos próprios
operários e luta junto ao seu

governo para transformar

sua iniciativa em lei. A

questão é votada no Parla

mento em 1919 e a nova lei.
fica aquém daquilo que o

empresário já tinha feito. A
joniada de trabalho é

estabelecida em doze horas

e a idade mínima para
contratação de menores é

fixada em 9 anos. Owen

conquistou seu lugar com
destaque na história do pen
samento econômico univer
sal muito mais por suas

.ações, pela paixão e entu

siasmo com que defendia.
seus projetos que por suas
teses filosóficas. Resgato
neste espaço a lembrança

. I "-
do trabalho de Owen para
fundamentar a justa home-

.

pagem à quatro das institui

ções representativas do

empresariado catarinense.
São elas a ACIB - As

sociação Comercial e In

dustrial de Blumenau que
completou 100 anos, aAqJ
- Associação Comercial e

.

Industrial de Joinville que
completou 90· anos, a'
ACIJS - Associação Co

mercial e Industrial de

Jaraguá do Sul que registra
hoje seus 62 anos e a

FACISC - Federação! das
Associações Comerciais e

Industrias de SantaCatarina

que completa ainda este

mês os 30 anos de existên
cia. Estas entidades tem

abrigado o pensamento
empresarial catarinense e

dado lições de cidadania e

preocupação social que -

.Ót

ao serem executadas - con-

tribuem para ajustiça soci
al em nosso Estado e for
necem exemplos para o

Brasil.
Só que a estatura moral

destas entidades tem a exa

ta dimensão do trabalho re
. alizado por seus associados
e dirigentes. E o resultado
só não ofusca a ação da
maioria dos gestores pübli
cos porque a imensa capa
cidade' trabalho destes ho
mens rivaliza com modés
tia que os inibe de dar pu
blicidade ao que constroem
com eficácia e desprendi
mento. Cito aqui alguns des
tes dirigentes empresariais
que honram seus pares com
brilhantes gestões a frente
destas entidades. Ao fazê
lo pretendo homenagear a

todos quantos furtam tem

po do convívio familiar e aos
seus negócios para' se em

penhar em defendes desin
teressadamente bandeira,s
sociais e políticas que dig-

. nificam o povo catarinense
Fazendo-o exportam exem

plos que amiudadamente o

Brasil inteiro copia.
Destaco o trabalho rea-

"Iizado pelo professor e em
presárioMoacir Thomazi na
direção da ACU.' Nesta
segunda-feira ele passará o
bastão ao empresário Mo
acir Bogo. A Thomazi mi
nha admiração pela sereni
dade com que conduziu a

ACIJ e pelo magnífico tra
balho realizado. A Bogo
meu votos que obtenha tan
to sucesso em seu novo

posto quanto o conquistado
em todos e tão 'diversifica
dos' empreendimentos aos

quais se dedica. A mesma

admiração tem me desper�
tado a grandiosa obra da

ACUS'que nos últimos dóis
anos é comandada com gar
ra � denodo pela
empresana Cri�tiane
Hufenüssler. Assim o é O

desempenho do vitorioso
Roberto Breithaupt à fren
te da FACISC que comple
tará 30 anos de atividades
em defesa da economia

catarinense e de profícua
colaboração ao desenvolvi
mento brasileiro.

, ,I

E necessário destacar
também a importânciamai
or da obra desempenhada
na história catarinense pela
centenária ACIB, hoje pre-

sidida, por Hans Dijurgeit.
Estive emBlumenau.junta
mente com o ministro do
Desenvolvimento Alcides

! Tapias para, os festejos .do
centenário. E sensibilizou
me que me-smo num mo

mento de júbilo o

empresariado catarinense

presente se detivesse aten

tamente a discutir os pro
blemas nacionais; a cobrar
e apresentar soluções po- k

rém, sem nunca descrer de
nossa inesgotável capacida-
de de superação. Como
sempre foi, é
nos salões destas entidades

que os grandes projetos ne
cessários ao desenvolvi
mento regional e estadual
foram e são defendidos
com a competência peculi-
ar daqueles que, ao pleite-
ar, o fazem sustentados na
autoridade de quem realiza

.

com eficiência, de que
quem acredita e em nome

dessa fé tem a coragem de
investir economias, trabalho
e sonho.

./

Há muita gente compe-
tente e qualificada a advo

gar soluções e apresentar
'projetos sustentados em

bases acadêmicas. Muitos
o fazem eivados das mais
nobres intenções mas nes

ta defesa apenas arriscam

'reputações. Já os empresá
rios catarinenses, tal como

'- o lendário Roberto Owen,
acrbditam tão firmemente
na missão que escolheram

que nela empenham, além
de seus nomes, a vida e for
tuna.

Eni Voltolini é deputado federal pelo PPB

(dep .enivoltolini@camara.gov.br)
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LANÇAMENTO

Governador
I

em •Canoinhas no dia 30
Esperídíão Amin vem fazer a entrega de medicamento para hipertensos e diabéticos

'CANOINHAS - Será

lançado oficialmente no dia

30 de junho, em Canoinhas o

ProgramaEstadual de Distri
buição Gratuita de Medica
mentos para Portadores de

, Hipertensão Arterial e Dia-
" betes Mellitus. A sólenidade
acontece em local ainda a ser

confmnado, às 13h30min, e
deve reunir prefeitos e secre

tários de Saúde dosmunicípi
os de abrangência da 16a
Coordenadoria Regional de
Saúde.

A entrega, que aprincípio

, será feita na Sociedade Be
neficente Operária, dos me

dicamentosGlibencla-mida 5
mg (diabetes)" Propanolol
40mg, HicJio-clorotiazida 500
mg e Captopril 25mg (hiper
tensão) para os secretários

municipais de Saúde, contará
com as presenças além do go
vernador, do secretário de Es
tado da Saúde, João José
Candido da Silva e do seu ad

junto,Norival Silva,
Os medicamentos são'

destinados para pessoas com
60 anos ou mais de idade.

Fundado

partido só

para negros
BRASÍLIA - A palavra

de ordem é explícita. "Bran�
co não entra", pregam os di

rigentes do Partido Popular
Poder para a Maioria

(Pl'Pomar). A nova legenda
do cenário político brasileíro,
quer chegar à Presidência da
República apenas com repre
sentantes da raça negra.

'Se é possível, ou não, o
\

.

, PPPomar, com apenas dOIS
meses de existência, conse
.gue atrair simpatias e ódios.
À frente da legenda está o

rapper carioca MV Bill, fa
moso pelo clip Soldado do

'Morro; onde mostra crianças
com armas na mão. '

MVBill e seu empresário
Celso Athayde, que também

integra o partido, se agarram
à teoria de que os negros são

as únicas pessoas capazes de

entender os problemas da

raça negra, "Os brancos es-
,

tão no poder há 500 anos: O

que fizeram por nós? Nada.

Chegou nossa vez de botar.

ordem na casa e lutar por
nossos interesses", prega 0\

radical Athayde.
Ele, assim comoMVBill,

reconhece que,a criação de
uma organização política só

para negros é polê�ca. Tam- '

bém faz questão de enfatizar

que aidéia de barrar os bran

cos' é sua - não se trata de

uma orientação partidária -

mas outros integrantes -do

partido compartilham dames-
J

ma opinião.
"Na hora em que entrar

umbranco no partido eu saio
e fundo outra legenda",�e
aça Athayde. "Gosto dos)'

brancos, tenho amigos ejá tive
namoradas brancas. Convivo
muito bem com eles. Mas

\

quem entende de discrimina-

ção e preconceito sou.eu",
justifica.

Apesar da atitude radi

cal, os militantes do Partido
Popular do Poder Para a

Maioria não pregam a supe
rioridade da raça negra.'
Portanto, não podem ser

comparados com partidos
assumidamente racistas,
como vários que pululam em

países europeus, defenden
do a supremacia branca e o

ódio aos imigrantes estran

geiros.
O detalhe os livra de pos

síveis processos judiciais
• I '

movidos por brancos ou

qualquer .outro cidadão que
considere que o PPPomar

prega a segregação.
O artigo 9° do estatuto do

partido deixa claro que não

há restrição' a raça, sexo,

idade, situação econômica
\ ' ,.

social ou orientação sexual
dos novos filiados.

Filiaç_ôes
Segundo a direção do

PPPomar, 59mil pessoas as
sinaram as listas de pré
filiação em 13 estados emais

o Distrito Federal.
O número é bem superi

or aos.? .11O exigidos pela Je
gislação do TSE para a or

ganização de um partido.
Até novembro, eles sonham
com 5 milhões de membros

filiados.'
"Qualquer um que se sin

ta ofendido pela existência
do PPPomar ou qualquer
outra instituição de defesa
dos direitos da população
pode registrar queixa na de
legacia. A lei que fala de ra

cismo e preconceito foi feita
para todos, não é exclusiva
dos negros", aporita o jurista
Marcion de Souza, ressal
tando: "Apesar da legislação
n}i01ãfar de casos específi
cos, ficou acertado, de for
ma silenciosa, que a lei do

.

racismo foi feita para defen
der os 'negros dos brancos".

Segundo o último O�llSO
, do Instituto Brasileiro de Ge

ografia e Estatística (IBGE),
,
há 73 milhões de pessoas

\

negras, no Brasil, cerca de

45% do universo de 169 mi-

lhões de brasileiros. "Se so

mos a maioria, por que não

pode existir um partido vol
tado para os' interesses da

maioria? 'Não é preconcei
to, não senhor", diz Aroldo
Macedo, fundador da revis
ta Raça

Fonte - Diário .Catarinense

\

\'

D Governador discute segurança para caminhoneiros tratando de roubo e desvio de carga

Conselho reúne-se para tratarde

furtos, roubos e desvios de cargas
FLORIANÓPOLIS -l

O secretário da Segurança
Pública, AntenorChinato Ri

beiro, informou na tarde de

segunda-feira que a próxima
reunião do Conselho Superi
or de Segurança Pública do

Estado, a ser realizada até o

final do mês de junho, vai
buscar aumentar a preven
ção e o combate ao furto,'
roubo e desvio de cargas nas
estradas. Anúncio neste sen-

I tido foi feito após reunião
entre a direção da Federa

ção das Empresas de Trans
portes de Cargas no Estado
de Santa Catarina

(Fetrancesc) e o governador
Esperidião Amin, o secretá

rio e o comandante geral da
Polícia Militar de Santa
Catarina (PM/SC), coronel
WalmorBackes, entre outras,

, autoridades, no Palácio San
ta Catarina.

"Temos todo interesse
em assegurar tranqüilidade
pata a atividade econômica",
assegurou o governador, ain
da que' destacasse a redução
de 52% dos délitos deste tipo
no Estado no ano de 200 I, se
.comparado ao ano anterior.

Segundo Chinato, graças a

um "desbaratamento" reali
zado pelaPolíciaCivil, a Se
cretaria: de Fazenda, oMinis-I

tério Público e o Poder Judi-
ciário de Santa Catarina em

parceria com a Polícia Civil
do Paraná, no primeiro tri

mestre do ano. Ainda de
acordo com o secretário da

Segurança Pública; a opera
ção culminou na prisão de
membros de três quadrilhas
que atuavam na região, de
modo que 23 pessoas ainda
encontram-se presas e 52

respondem, a processos, no

município de Joinville. AlémI'

do que, o "desbaratamento"

promoveu recuperações de

mercadorias que lotariam o

correspondente a 14 cami-
.

nhões e de sete veículos, en
tre eles até cárreta, que, jun
tos, somaram R$ 7 milhões.

Da reunião do Conselho

Superior de Segurança PÚ
blica do Estado que deve
acontecer até o final deste
mês devem participar; além
dos órgãos de segurança pú
blica estaduais, as polícias
Federal eRodoviária Fede
ral e a secretaria da Fazen

da. Esta última, por sua im
portância em poder comu
-nicar a PolíciaCivil de even
tlUÚS verificações de produ
tos sem nota fiscal. Mas
Chinato deixou claro que a

Polícia Civil 'vai estreitar re

lações com a Fetrancesc de
modo a informá-la das loca

lizações das 10 divisões de

combate ao crime organiza
do em instalação em sânta
Catarina - que têmcoorde

nação sediada na Diretoria
Estadual de Investigações
CrimiIiais (DEIC) - e de con

tatos para repasses de infor

mações a fim de auxiliarem

apurações de fatos.

Agora, o secretário tam

bém chama. atenção para a

existência, além das 10 divi
sões com 80 policiais já trei-

'

nados e com equipamentos
e viaturas para investigação,
de um setor, -na própria
DEIC, que trata especifica
mente de furtos, roubos e

desvios de-cargas. As 10 di
visões estão situadas nos

municípios de Lages,
Criciúma, Joinville,
Blumenau, São Miguel
d'Oeste, Chapecó, Joaçaba,
Itajaí, Florianópolis e Tuba
rão.

Telefonema causa confusão
Boato dava conta que vereador Osmar havia se enforcado

(

D Vereador Osmar: vivo e presidente da
comissão que vai reestruturar o regimento
interno da Câmara

Drc. Anna Karyna Murakami
,

, Atendimento de reabilitação nas área.s de:
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VacuoTerapia - Ultrassom '- Ele-troterapia de al1-a e baixa frequência ����.��,��.������� a_p���!��.�.e.���.ia.I����os
D;renagem Linfá-tica compuTadorizada e manual - Laser - Termografja Rua Major Vieira, 1280,I ATendimento personalizado com equipame!'1TOS de última geração ,

Marque umâ avaliação dermaTofuricional para o dil"ecionamenTo do seu tratamento • (47) 622-0945

Fisioter-cpeutc
êREFITO 28,,864

Aulas de
' .

ionamento Físico
I

dual ou em grupo)'
3� idade

CANOINHAS - Na

segunda-feira, por volta'
das 10h30min, telefonema \

atendido por uma das re

cepcionistas da prefeitura
de Canoinhas comunicava
que o vereador Osmar
Olescovicz (PPB) havia
morrido enforcado na es

cola Irmã Maria Felícitas
onde é diretor.
A notícia correu de

'boca em boca e mobilizou
toda a administração mu

nicipal e vereadores que
correram até a escola. Ao
chegarem lá o choque foi
ainda maior, pois deram

com' o carro do Corpo de

Bombeiros estacionado,
que também havia sido co-

municado da "tragédia".
Porém, o vereador

Osmar estava láreceben
do a todos, .surpreso com

a notícia.
"Não entendi muito

bem quando me falaram,
mas acredito que deve ter

.sido um engano muito

grande, pois acho que nin
guém faria isso por mal

dade"; diz Osmar.

Para o vereador, o

boato teve início com a

morte de um senhor no
bairro Alto das Palmeiras,
local onde está situada a

escola, que se enforcou e

tem um filho com o mes

mo nome do diretor da
escola.

Associação quer,
,

posto de saúde.'
CANOINHAS - A

Associação de Moradores
União que representa as co

munidades dos bairros Alto
das Palmeiras e Boa Vista,
em Canoinhas está
solicitando à administração
municipal a abertura deposto I,

de saúde. Segundo o presi
dente da associação, Osmar
Olescovicz, há a necessida-

de de atendimento mais efe
tivo na saúde para as duas
comunidades. "O bairro
BoaVista se situa depois do
asfalto, tendo que cerca de
100 famílias atravessarem a

BR para buscar atendimen
to. Um posto nas proximida
des que atendesse os dois
bairros iria facilitar a vida de
muita gente", justifica.
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MEIO AMBIENTE

Sexta edição doTorneio do
Lixo acontece em agosto
CANOINHAS - A

Sexta edição. doTorneio do.

Lixo. - SOS Rios acontece

no. dia 04 de agosto, As ins
crições para as equipes já
estão. abertas e podem ser

, feitas com o. organizador do.
torneio, Mário. Simões. To
do.s os participantes recebe
rão. premiação.

O torneio terá início. às

9h30min, com largada na
ponte do. Rio. Canoinhas, di
visa com Três Barras. Às
12 horas acontece almoço
para equipes no. Areal de

Taunay. A chegada está

prevista para as 16 horas na

localidade de Paula Perei
ra. G trajeto. a -ser cumpri
do. pelas equipes passa pe
los rios Canoinhas, Negro. e
Iguaçu.

D Nas edições passadas foram recolhidas toneladas de lixo
I

Tarifas telefônicas vão
sofrer reajuste de 10,4%
Percentual foi definido ontem pela Anatel e deve entrar em

,

vigor ainda durante esta semana

BRASÍLIA - A cesta � mente passam a valer dois estabelecida nos contratos percentual ficou abaixo. dos
I

de tarifas de telefonia local dias após a publicação, pe- permite que uma concessi- 10,44% para o.S serviços 10.-
- assinatura mensal, pulso. las operadoras de telefonia onária opte por. aumentar, cais em função. da produti-
telefônico e taxa de instala- fixa, das respectivas tabelas por exemplo, a tarifa da as-

o vidade das. empresas. Foi
ção da linha - vai ser reajus- em jornais de grande circu- sinaturamensal em até nove negociado com as conces-

tada em 10,44% em todo o. lação, Hoje é a data limite pontos percentuais acima do. sionárias um redutor que se
- ,�� .,,; " , ., J

'índice estabeleêido para aPaís. Já as ligações riacio- para autorização deis reajus- \ aplica aos interurbanos na-

nais podem ter as tarifas tes, conforme determina os cesta de tarifas. cionais, Este modelo vem

aumentadas em 7,76% e as contratos de concessão as- Para conseguir este re- sendo. seguido. desde a

tarifas internacionais ficarão.
-

. sinados entre o. governo fe- ajuste, a operadora terá de privatização do. Sistema-

5,73% mais baratas. Os deral e as controladoras das reduzir a tarifa do.s demais Telebrás.

percentuais foram fechados empresas de telefonia fixa. itens da cesta. O conjunto de Já as tarifas intemacio-

ontem pela Agência Nacio- , AAnatel negocia.com as tarifas locais nãopoderá fi- nais cobradas pelaEmbtatel
nal de Telecomunicações concessionárias 'o. aumento. car acima dos 10,44%. Ca- (código. 21) terão. de serre-
(AnateI) e devem entrar em da franquia de pulsos locais. berá a cada concessionária duzidas em 5,73%. Isso.

vigor dentro dos próximos Quando. o. Sistema Telebrás definir com a agência regu- pode influir também nos

dias. Estes .rnimeros levam foi privatizado, o. assinante ladora o.S serviços que pre- preços da Intelig (código.
em co.nta a inflação. apura- tinha direito. a 90 pulsos te. tendem oferecer com tarifas 23), que não. estão. atrela-

da po.r meio. do. IGP-DI, da -lefônico.s grátis. No. ano. pas- mais baratas ou com tarifas dos a este critério. tarifário.

Fundação. .Genilio Vargas sado, a franquia subiu para mais caras. A palavra final Como o.S serviços presta-
(FGV), que ficou em 10,9% 100 pulso.s e o. novo número. será da AnateI. dos pela Intelig têm preços I

nos últimos 12 meses. ainda não. está fechado. ILigações nacionais livres, bastando. apenas co-
Os índices vão. ser enca- A telefonia local poderá As ligações nacionais municar à AnateI os valo-

.(
. minhados ao. conselho dire- ter algum item da cesta de terão. as tarifas reajustadas res cobrados, a redução. das
tor da Anatel para homolo- serviços cerca de 20% mais em até 7;76%. Este tarifas da Embratel pode
gação. As novas tarifas so- caro. Isso. porque a fórmula influir na planilha da Intelig.

I'
'

.

Recriar abre inscrições
CANOINHAS - Até

02 de julho, estudantes das

escolas de Canoinhas po
dem se inscrever para a 12a

Exposição do. projeto. Recri
ar. A exposição acontece

nos dias 04 e 05, na Escola
de Educação. Básica Sagra
do. Coração de Jesus.

Estudantes das escolas

públicas e particulares de

Canoinhas podem fazer ins

crições para a fase munici-,
paI do. projeto Recriar. Os

trabalhos podem ser apre- .

sentados nas categorias
"brinquedo. recreativo, brin
quedos eletrônicos, brinque
dos recreativos .e brinque
do.s regio.nais". Em 2000,
três esco.las de Cano.inhas
fo.ram as vencedo.ras das

quatro. catego.rias. A fase

municipal do. co.ncurso. teve
48 trabalho.s inscrito.s e co.n
to.u co.m a participação. de
16 esco.las das redes muni

cipal e estadual de ensino..

Na catego.ria destinada

à co.nfecção. de brinquedo.s
espartivo.s o.U recreativo.s, o.

grupo. escolar municipal
Benedito. Therézio de Car

valho. Junior, do distrito. de
Felipe Schmidt, foi 'o. ven
eedor, O estudante Cristiano.

Ruchinski foi o. autor do.

brinquedo. premiado,
A escola de educação.

básica'Almirante Barroso
foi a primeira classificada
na produção. de brinquedos
eletrônicos, enquanto. na

categoria dos brinquedos
educativos, a escola básica

Presidente Castelo. Branco,
\

do. bairro. Industrial 1, foi a
vencedora,

. O grupó escolar Bene
dito. Therézio de Carvalho.
Junior também conquistou o.

primeiro lugar na categoria
dos brinquedos regionais. O
estudante Cristiano.

\

, ,

.

Ruchinskí reproduziu em

madeira e lata um batedor

de feijão. acionado po.r ba
teria, conquistando o. prê- .

mio.

I.

telier e Pintura
xclusivielade em

Canoinhas na área de túta� IJf4''/(/'ze�
pinturas decorativas t I t

"

.

t

em peças el� gesso, !/I(ee/� !(,(f-!()J'tl(a�
cerâmica" madeira, e f' fol!va� ele O(,(f-O

Oferecemos cursos de er
r

.

pátin� e pinturas elll tela. O

r.7IIII!!!IIPE"�_��r"I

Inscrições abertas. ""_MIl.

Marisa Liller

Bela Vista do Toldo

Parabéns:
João. Pereira de Lima Sobrinho 23/06
João Francisco Spitzner 24/06, muitas felicidades,

que esta data se repita por muitas emuitas vezes. o

Festa no Arraiá
NúcleoMunicipal "Jose Schimborski

" convida a todos
. para tradicional festa junina no. dia 23 de junho. Haverá
diversas atrações, e também completo serviço. de bar e
cozinha. A festa será animada'por ótimamúsica.

Haverá ônibus saindo. às 15h30min da localidade de
RibeirãoRaso, passando por Lagoa do Súl, VilaCecilia e

Bela Vista.
E outro saindo de São. Sebastião passando. Colônia

Ouro.Verde , Rio. d'Areia deCima, Imbuia, Arroio Fundo.
Venha divertir-se conosco tornar o delicioso quentão!

Destaque :

Aos noivos "Claudinei Ribeiro & Vaneide Aparecida
Watzko ", que no sábado (23 0/6) ,unir-se-ão. pelos

'

sagrados laços do matrimônio. A eles os desejos de imensa
felicidade, que a alegria e o. amor sejam seus eternos

companheiros ...

u:
,"1#WM1MW;m

Na Tempera'do$ 'Cata,rinense voc.ê

,
en�e'ontra tod's :IJn'h:a p'ara pintura em le'las"

·»:__ __ ._.• _:-_-:.� •• _.�'� •...• :�.•• i.i .. ,._� ••�'_.
__• __ '__�,�_�_iI!I_,_. '."'�._��

'.Rua Fali e 'Sch.imldt, 129 � Fone' 47 62,2,·t544
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CONCURSO

Vestibular no domingo.em Canoínhas
CANOINHAS - Trezen

tos e trinta candidatos concor

rem às 150 vagas dos cursos

demedicina veterinária, direi
to e optometria da Universi

dade do Contestado (UnC) -

campus Canoinhas/Porto

União, nesse domingo, dia 24.
As provas acontecem das 8

às 12 hóras e das 14 às 18 ho-'

ras, pelo sistema Acafe.
Os vestibulandos realiza

rão primeiro, ma parte da ma-

nhã, as provas de redação, lín
gua portuguesae língua estran
geira e à tarde de história, ge-

,

agrafia, física, matemática ,

química e biologia. "É impor
tante que os candidatos lem
brem que precisam portar o
cartão de inscrição e o docu
mento original da cédula de

identidade", avisa o coordena
dor do vestibular da UnC, pro
fessor Argos Gumboski. I

O curso com maior con-

corrência continua sendo o de
Direito, com 3,58 candidatos

por vaga. Cento e setenta e

nove inscritos vão disputar as
50 vagas noturnas na exten

são de Porto União.
Em Canoinhas 79 candida- ,

tos se inscreveram para as 50
vagas demedicina veterinária
(1,58 candidato/vaga) e 72 se

inscreveram para o curso de

Optometria, em regime espe
cial ( 1,44 candidato/vaga).

Vestibular da Udesc tem
'\

'

7,2% d/e abstenção
O índice de abstenção do go. As provas foram realiza

Vestibular Vocacionado da ' das em sete municípios
Universidade do Estado de catarinenses,

Santa Catarina (Udesc) foi de Na prova sobre Santa

7,2%. Dos 8.176 (inscritos Catarina, entre as-perguntas,
para o concurso, 594 não uma delas estava relaciona

compareceram para realizar da aos 20 catarinenses do sé

os exames no .último domin- culo.

A lista de aprovados em

primeira chamada será

divulgada no dia 11 de julho,
às 16h, na reitoria da Udesc, /

e as matrículas acontecerão
nos dias 25 e 26 de julho, Ao
todo são 570 vagas em 15 cur

sos de graduação.

MEC .lança campanha
de

. reabilitação visual
CANOINHAS - o Mi- social. Se esta causa não é

nistério da Educação, em par- detectada com rapidez, os alu
ceria com oMinistério da Saú- nos passam a ser considera
de e oftalmologistas do Brasil dos desinteressados, pouco
coordenados pelo Conselho inteligentes ou preguiçosos.
Brasileiro de Oftalmologia Isso, segundo o MEC, leva à

CCBO), lançou este mês a ter- repetência e à evasão esco-

ceira etapa da Campanha Na- lar.
1

cional de Reabilitação Visual Este tipo de problema
, Olho no Olho. A exemplo dos atinge em maior número as

outros dois anos da 'Campa-
'"

classes menos fav'�fecicias
-.

nha, será garantidaa triagem econômica, social e cultural
dos alunos matriculados napri- mente.

meira série do ensino funda- Frente aos problemas que
mental em escolas'

públicas de cida
des com mais de
40 mil habitantes.
A única cidade da

região que será
atendida pelo pro
,grama, Canoihhas,
terá atendidos 551

las, 80 mil professores e três
mil oftalmologistas. A expec
tativa do Ministério da Edu

cação é de distribuir 180 mil
novos óculos. O Ministério in-

_ veste a cada ano,' através do
Fundo Nacional para o De
senvolvimento da Educação
(FNDE), R$ 10 milhões na

campanha Olho no Olho. A
verba é repassada através de
convênio com o. CBQ, que é
o responsável por toda a es

tratégia e o desenvolvimento
do processo no

Brasil inteiro: No

primeiro ano. da

campanha, em

'1999, foram atendi-
I

das 2,8 milhões de

crianças da primei�"
ra série do ensino
fundamental em

mais de 37 mil escolas de 480

municípios, A mobilização
teve a participação de 75 mil

professores e de quatro mil

oftalmologistas. Foram distri
buídos 284mil óculos.

Conforme oMinistério da

Educação, a campanha Olho'
no Olho tem o objetivo de ofe
recer uma educação de qua
lidade aos alunos do ensino
fundamental. O suporte para
o sucesso da campanha tem

sido a possibilidade de tam

bém oferecer uma oftalmolo
gia de qualidade a estudantes

,

da rede pública. Segundo o

MEC, a campanha é a maior,
ação oftalmológica emmedi
cina social no mundo.

Em Canoinhas deverão ser
atendidas 1.458 crianças
das primeiras séries do
ensino fundamental

alunos da rede
I

envolvem as crianças do en

municipal de ensino e 907 da sino fundamental; oMEC de
rede estadual. senvolveu a campanha "Olho

Além disso, será garantida no Olho" que no ano passado
ainda a realização dos exames atendeu a três milhões de cri
oftalmológicos, a prescrição e anças dentro das próprias es

o fornecimento gratuito dos colas de 607 cidades. Tam
óculos para quem precisar. A ,bém em 2000, a campanha
campanha favorece a divulga-, teve a participação de 5,5 mil
ção de amplo material oftalmologistas, além de 80
educativo sobre a importância mil professores do ensino fun
da visão e dos cuidados neces- damental e das próprias co

sários para mantê-la. munidades. Pata á etapa do

Segundo dados do Minis- ano
- 2001, o MEC espera

tério da Educação, na faixa atender outras três milhões
etária dos sete anos, os pro- .de crianças, só que desta vez

blemas de visão atingem en- em 658municípios, todos com
tre 6% é 7% dos estudantes mais de 40 mil habitantes.

brasileiros, dificultando o de- Durante toda a campanha
senvolvimento educacional e serão envolvidas 45 mil esco-

_ Agradecimento
Os filhos Oldemar Jr .Lucia Nazira , Helena

de Fátima .genros .nora ,netos ,netas e

bisnetos vêm a público agradecer a equipe fie
enfermagem da UTI , ao pessoal da portaria do

Hospital Santa Cruz, e especialmente ao Dr .

Charles Voigt que não mediram esforços
, �

,carinho e dedicação ao nosso querido pai
OldemarMussi ,

,-

por ocasião de seu passamento.
A todos nossa eterna gratidão!

\ ,

D Vestibular da Acafe teve 12.669 inscritos

Definidos horários de
ônibus para Arraial
CANOINHAS - A

Coordenadoria de Exten

são e Cultura e coordena

ções de cursos da Uni

versidade, do Contestado

(UnC) campus
Canoinhas promove no

dia 22 de junho no centro

de ciências agrárias de

Marcílio Dias o 2° Arrai
aI Universitário. A festa

junina contará com as

atrações características,
como quadrilha e shows
musicais e é aberta ao pú-

passagens, válidas so

,

mente para o ,dia 22 de

junho, gratuitamente para
, a comunidade e 150 para
os alunos da UnC partici
parem da festa. As pas

sagens são de ida e volta

Os interessados devem

procurar a secretaria aca-
.

dêmica.
/

A
l

festa será

abrilhantada pelos shows

musicais Banda Conspira-
,I

ção 21, banda Fekaloma
e grupo gauchesco.

blico.
O 2° Arraial tem início

às 18 horas e haverá ôni
bus saindo da frente da

Une - centro para o lo

cal da festa. Os horários

divulgados pela Extensão
e Cultura são os seguin
tes: 18h15min, 19h15min,
21h40min e 22h30min e

retorno às 18h50min,
,F

19h30min, 22 horas e 24,
horas.

A UnC- Canoinhas
estará distribuindo 150

Fogos de artífícío,
todocuidado é pouco
CANOINHAS - Época

de festas juninas é época de
cuidados redobrados para evi
tar acidentes cOIfl fogos de

artifícios e balões'. A venda de

fogos de artifício para meno
res <te 18 anos, proibida pelo
Estatuto da Criança e do Ado

Iescente, Pessoas que ven

dam, forneçam ou entreguem
, esses produtos para crianças

e adolescentes podem ser pu
nidas com reclusão. Outro
alvo da fiscalização são os

balões, expressamente proibi
'dos pelo risco de -incêndio,
agravado por causa da seca,

Os acidentes causados por
fogos têm como principais
conseqüências a amputação
de dedos, mãos e braços, ce
gueira e queimaduras de se-

gundo e terceiro graus. Por

isso, todo cuidado é pouco.
A defesa civil do municí

pio de Canoinhas, através do

Corpo de Bombeiros, atende
à solicitações de escolas que
estão promovendo festas e vão
até o local dar instruções dos

procedimentosadequadoscorn
uso do gás, energia elétrica e

fogos de artifício.

Uso de fogos de artífícío
,

-

l ,

\

_ Pais e responsáveis não devem permitir q:ue criança� e adolescentes

comprem fogos de artifício

Não solte fogos de artiffcio perto de pessoas, residências ou fios de

eletricidade

Crianças, adolescentes e pessoas alcoolizadas não devem manipular
nenhum tipo de fogos
_ O Estatuto da Criança e do Adolescente proíbe a venda, forneci
mento ainda que gratuito, ou entrega de qualquer forma, de fogos .de
artifício à crianças ou adolescentes'

e No caso de pistolas coloridas, não mirar o explosivo nos olhos ou

em qualquer outra parte do corpo de pessoas que estiverem por perto
_ Ao usar fogos de artifício, ler atentamente as instruções contidas
nas embalagens e observar as possíveis falhas de fabricação. Em caso

de retardo ou defeito depositeoproduto imediatamente dentro d'água
e Ao usar fogos de artifício, manter os braços para o alto, distantes
do corpo; durante o disparo. Se o foguete falhar, continue na- mesma

posição, por pelo menos 20 segundos r É importante também tomar

cuidado na hora de trocar o foguete por outro, pois encaixado pelo
lado' contrário o foguete explode na mão do usuário

_ As principais seqüelas causadas pelo uso inadequado de fogos de

artifício são mutilações de dedos, mãos, braços, cegueiras e queimadu
ras de segundo e terceiro grau

_No caso de queimaduras, lavar o local apenas com água potável. Se
houver sangramento, envolver o ferimento com pano limpo. Nos dois

casos, a vítima deve ser levada imediatamente ao hospital

.u
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ENTREGA
(

A solidariedade
anda de jipe

CANOINHAS - o Jeep
Clube de Canoinhas realizou
aentrega dos agasalhos ar

recadadospela Campanha do
Agasalho/200 1; promovida
pela prefeitura de Canoinhas
em parceria com 1 �a CRE,
Polícia Militar, Corpo de

Bombeiros, Une e outros.

Durante o dia 17, domingo, os
jipeiros enfrentaram o barro
e a chuva e percorrreram 12
localidades do interior domu

nicípio distribuindo as peças
para famílias carentes.

/
Os jipeiros Carlão,Gilnei,

Heinz, Zé da Gaita, Luiz,
Nuno eOdirlei Brudi percor-

reram as localidades de Rio
d'Areia, Rio d'Areia de Bai
xo, Rio d'Areia do Meio,

. Tamanduá, Taquarizal, Sitio
-,

dos Correias, Campin,a dos

Ribeiros, Serra das Mortes,
Alto dos Pinheiros, campo
dos Pontes, Campo dos
Buenos e Rio dos Pardos.

Prefeitura recolhe às
'

embalagens de agrotó�icos
, I' .

em /Bela Vista do Toldo
f '

-

BELA VISTA - A se

cretariamunicipal da Agri
cultura de Bela Vista do
Toldo em conjunto com a

Epagri, Coopercanoinhas, e
empresas Afubra, Univer
sal e Univale farão o reco

lhimento das embalagens de '

.
.

I

agrotóxico que passaram
pela tríplice lavagem no dia

.

27 �e junho, de acordo com
as normas do Programa
Planalto Norte qmpà.

- Das 9 às 11 horas as

embalagens serão recolhi
das nas comunidades de
Rio dos Poços, São Roque,
Gralha, Arroio Fundo,
Imbuia, Rio Bonito, Serra
da Lagoa, Serra dos Borges
e Tira Fogo.

Das 14h30min, às

16h30rnin, o tecolhimento
se dá em Rio d'Areia de

Cima, Colônia Ouro Verde
Bom Jesus, Colônia Ouro

, .

.

Verde São Pedro, São Se-
bastião dos Ferreiras, Ser
ra do Lucindo, 'RÍbeirão
Raso, Lagoa do Sul e na

cidade de Bela Vista. Ore
colhimento sempre se dará
no pavilhão das igrejas.

.

O recolhimento tambéin
se dará, de acordo com o

secretário de Agricultura do
município, - Luís César

Vailate,em conformidade .'

com a lei 9.974, de 6 de ju
nho de 2000, que determi-

na que os agricultores têm
a obrigação de entregarem
as embalagens de

agrotóxico para a correta

destinação.

IOoleta de embalagens
continua noínteríor
CANOINHAS

Mais sete localidades do
interior de Canoinhas
vão ser atingidas com a'

.

coleta de embalagens de
agrotóxicos, de acordo
com a campanha "Planal
to Norte Limpo". Na
próxima semana; a cole
ta vai ser realizada em

Cerrito, Fartura de Bai
xo, Fartura, Paciência
dos Neves, Santo Antô
nio dos Wosgrau, Santa
Leocádia e Anta Gorda.

A terceira etapa da

campanha Planalto Nor-
te Limpo na próxima se

gunda-feira, dia 25, atin-' .

ge as localidades de

Cerrito, Fartura de Bai
xo, Fartura e Paciência

dos Neves, a partir das
09 horas. A coleta das

embalagens será realiza
d<1: nos pavilhões das ca-

, pelas dessas localidades.
Às 14 horas, as

localidades envolvidas
são as de Santo Antônio
dos Wo sgrau, 'Santa
L'eocádia e Anta Gorda:
Técnicos da Secretaria
do Desenvolvimento Ru
ral e Meio Ambiente
alertam que as embala

gens de agrotóxicos de

vym receber a tríplice la
vagem antes da entrega.
As tampas devem ser

entregues separadas das
embalagens e não há a

necessidade de ensacar

as embalagens.

Comunicado
No dia 06/06 foi furtada um bolsa contendo os

seguintes documentos pessoais : cédula de identidade,
CPF, título de eleitor, cédula de identidade do CorenlS

'e talonário de cheques da CEF - folhas 288 "a 300,
/ .

cartões do Banco do'Brasil e CEF, carteira de motorista
.

.

e certificado do veículo Monza, ano 1996, placas LXT
0263 e outros pertencentes a

Salete Regina Daronco Benetti.
Solicitamos aos senhores comerciantes de canoinhas e

região não aceitar os cheques relacionados'. Quem
encontrar os documentos citados ou tiver alguma

.

informação a respeito, favor entrar em contato com

. salete , pelos telefones 47 6�2 3333 ou 622 0770

Filhos, genros, filho, nora,
netas, netos e bisnetos de

Oldemar Mussi .

convidam para. missa de 70 dia de seu

falecimento que realízar-seà no dia'2�3_ de
,

junho, às 19 horàs, na igreja MatrizI

Cristo Rei, em Canoinhas.

,Pelas presenças agradece a família enlutada

D Calor humano e agasalhos aquecem famílías

D Parada para um almoço rápido
l

:

I'

Nota de .agradecimento
. Agradecemos as homenagens prestadas pelo Comandante
\' I

CapitãoAltairSalésio Rodrigues e pelo Presidente da
Câmara de Vereadores, Sr. Frederico ValdirEcker,

que gentilmente providenciaram o translado
do corpo do querido e saudoso

OldemarMussi
!'

\

ao CemitérioMunicipal de Canoinhas para seu sepultamento,
realizado no dia 16 de Junho pp .. A vocês, nossa comoção e

sinceros agradecimentos
.

Esposa e familiares

PODER JUDICIÁRIOFEDERAL

JUSTIÇADO TRABALHO
,

TRIBúNALREGIONAL DO TRABALHODE SANTA CATARINA - 12�REGIÃO

VARA DO TRABALHO DECANOINHAS 1 SC
RUAFELIPE SCHIMII?T, 312 - 10 ANDAR - CENTRO - CANOINHAS - CEP .

89460-000

I '
_ _

EDITAL DE CITAÇAO _\ EX'::CUÇAO
Prazo 20 dias

Processo n° AT 998/00
\

Autor: ANAAMELIA KARPEN

Réu: OLDEMARMUSSI JUNIOR

FAZ SABER, a quantos o presenteEDIT� virem ou dele tiverem conhecimento, que
nos termos do parágrafo 3 ° do art. 880 daCLT, fica citadoOLDEMARMUSSI .TUN10R,
que se encontra em lugar incerto, para, no prazo de 48 horas (quarenta e oito) horas,pagar
ou garantir a execução, sob pena de penhora, a importância de R$ 1.319,85 (um mil
trezentos e dezenove reais e oitenta e cinco centavos), sendo principal de R$ 1.099,73
(um mil e-noventa e nove reais e setenta e três centavos), recolhimentos previdenciário de
R$ 198,13 (cento e noventa e oito reais e treze centavos), e custas de R$ 21,99 (vinte e

um reais e noventa e nove centavos) valor atualizado até 14/0512001, devendo incidir
sobre os mesmos, juros e correçãomonetária até a data do efetivo pagamento, tudo con
forme decisão proferida no processo supra.

E para que chegue ao conhecimento daparte interessada, é passado o presenteEDITAl" .

que será afixado no quadro próprio na sedb destaVara, bem como publicado na imprensa '

local.
.

I

Canoinhas/SC, 18 de junho de 2001
/,

VÁLTER TÚLIOAMADO RIBEIRO

Juiz do Trabalho
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GERAL! Correio do Norte 1

• I

lanca eppel
BOA IDÉIA

Está definido pelo prefeito de Lages, Raimundo Colombo, que o

ucro da �3a Festa do Pinhão será investido no asfaltamento da Aveni

a Luiz de Camões. "Esperávamos Um lucro de R$ 400 mil que. daria

ara asfaltar a Camões,' mas independente da arrecadação vamos co

éçar a obra", garantiu o prefeito. A Luiz de Camões é Uma das

rincipais avenidas de Lages e liga a BR-282 e o bairro Coral � o

ais populoso - ao Centro.

A idéia do prefeito poderia perfeitamente se� copiada pela nossa

ministração municipal em relação à Fesmate. Isso daria maior com

romisso de participação do comércio em geral e da
_

comunidade no

vento.
OPORTUNIDADES

I

TeJ1do a oportunidade de participar da 13a FestaNacional do Pinhão, no último [mal de
emana, o que se percebe é o seguinte: é incrível como o comércio de Lages adota estraté

'as de promoção da festa e a vê como fonte inesgotável,de oportunidade de negócios. As
itrines , todas, sem exceção, são feitas com temas alusivos ao pinhão e à festa. A cidade é

ontagiadapelo clima de festa. ORecanto do Pinhão, no calçadão central, atrai os visitantes
r-

ara o potencial turístico domunicípio. Estrutura garante informações sobre á festa, suapro-
amação e até .dicas de hospedagem. ACentral deHospedagem cadastra as residências e

.

clica -as aos turistas. E tudo isso coordenado pelaprefeitura.
'

SEGREDO'
A grande verdade é que a alma do negócio são aboaprogramação, com shows de nível

acionai, o engajamento das classes lojista e industrial-e organização antecipada, periodicida
de da festa (para que o turistaa tenha como evento certo no calendário), além é claro de
uito peitoporparte do administradormunicipal.

Agora temos que convir, aprimeiraFesmate realizadana administração deOrlandoKrautler
tinha quase tudo isso. Atraiu visitantes, teve programação-de primeira (reconheço, mesmo
não gostando de pagode). Faltou apenas organização antecipada, o que acabou resultando
em compras sem licitação. Tem que ser assim, pensar grande, temos que ter na cabeça que
nãopodemosmais nos dar ao luxo de fazermos festa somente para os canoinhenses, também
paraos canoinhenses,mas para atrair turista, que venha, conheça e aqui deixe seu rico dinhei
rinho;Mas para isso épreciso ter vontade e competência, né???! !!

.\

�MARKETING
As prefeituras de Balneário Camboriú.e Joinville aproveiJaram aFesta do Pinhão para

lançar suas promoções, principalmente as realizadas em outubro. Todas as prefeituras de SC .

foram contactadas pela organização da festa. Somente as duas demonstram interesse, segun
do o préfe�toColombo, comquem tive o prazer de bater excelente papo na sexta - feira.

RESPONSABILIDADE
FISGAL

Comitiva daprefeitura deCanoinhas foi vista sabore

ando as delícias de uma picanha na sexta-feira, dia 8 de -

_

junho, em refinada churrascaria de Lages (se é que existe

churrascaria refinada?!). O pessoal todo, das secretarias
de Finanças e Planejamento e Orçamento, fazia curso so
bre Lei de Responsabilidade Fiscal-??JCuriosamente no

_ primeiro dia daFesta doPinhão. Tomara que tenham apren
dido tudinho sobre a tal lei.

PERGUNTAR NÃO
-

OFENDE
Quanto será que foi gasto em diárias pela trupe de exe-

.

cutivos ? Pensando bem, não inventaram nadamelhor que
diária de viagem:

.

-

APAGA0
Como vencer o apagão? O governo deve pagar este

anoR$ 140 bilhões de juros'da dívida interna,mas fala em
construir termelétricas a combustível fóssil, usinas quepro
duziram 43% do gás carbônico na atmosfera, aquecendo a
Terra e evaporando as bacias hidrográficas. É a solução
que faz hoje os desertos de amanhã

SEM SENTIDO
A informação veiculada namídia local sobre um possí

vel apoio do deputadoAguiar à candidatura do prefeito de
PortoUnião, EliseuMibach, a deputado federal. Ora, é só
pensar um pouquinho: Aguiar anda de braço com

Esperidião Amin, será então que ele iria apoiar candidatoJ

de oposição, afinal Mibach é do PMnB?? !!!! Nem for-

çando !!!!

FALTA·UM
Apresentamil furos a: esdrúxula idéia de se promover

uma préviajunto às bases dos.partidos que apóiam o go-:.
vemo, para a escolha do candidato à Presidência daRe

pública.Primeiro, quem votaria?OPFL temmeia dúziade

filiados, oPSbB também. Quem possui, na verdade, mais
correligionários de carteirinha é o PMDB�. E se a imensa
maioria dos peemedebistas, como parece provável, votar
em Itamar Franco; o que farão os liberais e os tucanos?

- Mas temmais. No PFL, até semanas atrás, quando o nome
dele freqüentava as listas, ACM ganhava de barbada. Será
que vão excluí-lo? Sob q\.ie justificativa.já que eie continua
filiado aopartido?

LÍNGUA
,

" No fundo somos

protegidos por Deus,
imaginem se tivéssemos

catac1ismas,(terremotos,
vendavais e coisas des
tes gêneros. Com a in
competência generaliza
da gerindo o Brasil, não
escapamos de ser uma

República Banana. Nun
ca esquecerei a frase do
Presidente Fernando

Henrique Cardoso com
I ano de governo: "Ja
mais' pensei que fosse

tão fácil governar o Bra
sil". Hoje ele não repe
tiria o que disse há 5

anos atrás. As frases
definitivas são terríveis,
nós vamos e elas ficam.

Que' o Senhor Todo Po
deroso nos proteja e nos

poupe de mais sofrimen-
to."

,

MA
A pirataria na indüs-

,

tria fonográfica aumen
tou 25% em todo o

mundo no ano 2000. O

prejuízo alcançou US$
4,2 bilhões. A

-

International Federation,
organismo dos Estados

Unidos, divulgou que o

número de CDs piratas
vendidos aumentou de
510 milhões em 1999

para 640 milhões em

2000

REGADO'
Tem gente que defi

nitivamente ainda não se

deu conta de sua insig
nificância. Sem reticên
cias.

�

ao
-

elle

sextas- eiras.nas
..1'

)

ancas
HÁ MAISDE 50ANOS INFORMANDO·

FONES: (47) 622-1571 / 622�6158
.

-

E-MAIL: c·Dorte@lTIatrix.com.br

jcnorte@ ieg.com.br
(Solllente serão aceitos classificados até as 12 horas de quarta-feira)

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



GERAL8 Canoinhas, 22 de junho de 2001
(

EM QUE VOCÊ VOTARIA PARA PRESIDENTE?

Por ora, é claro, ainda
no campo das especu
lações, embora as ar-

. ticulações já estejam
fervendo nos bastido
res, temos na vitrine
os Ministros daEduca

ção e, Saúde, respec
tivamente, Paulo Re
nato e José Serra, am
bos do PSDB, que
poderão bater chapa
na convenção do par-
'tido. Nesse caso, o

PFL, que não tem
chance com chapa
pura, não aceitaria
uma. coligação com o

PSDB, se o Ministro
Serra fosse o candida
to do Palácio do. Pla
nalto. Destaca-se a

provável coligação
PPS-PMDB-PTB, e a

provável adesão do
PDT, envolvendo o go-

vernadorde Minas Ge
rais, Itamar Franco, o
senador gaúcho Pedro
Simon e o ex-ministro
Ciro Gomes, com

apoio do ex-governdor
Leonel Brizola, Sabe
se, entretanto, de que
o atual presidente do I

PMDB, senador

Maghito Vilela, conta
com o apoio da maio-

-: ria dos presidentes es- .

taduais, para disputar
a presidência com can

didatura própria .. E o

PT, que adotou discur
so e propostas mais

"Iights", admitindo até

coligações. em uma

grande frente das es

querdas, com Lula na

cabeça de chapa, na
turalmente. Já no PPB,
tudo é mistério. O mais

provável é que Paulo

Maluf e seus aliados
tentem �m acord�
com a hoje chamada
base aliada, tese de
fendida pelo próprio
Ministro Paulo Renato

, Souza, de que "é es
sencial manter a base
unida. para as eleições
de 2002". Mas ... pelas
mudanças de postura
do PT, que entre outras
.bandeiras, defende urn
capitulo dedicado às
propostas de econo_

. mia solidária, o cresci
,

mento sustentado e pri�
oridade para a área
social - quem sabe Os

caciques José Dirceu,
Lula, Mercadante,
'Freire" entre outros,

.

não irão serrar fileiras
na grande frente das
esquerdas, pilotada
por Ciro Gomes?

/

LA BELLA ITALIA COM SEDE PRÓPRIA

dio de 300 m2, terá,
além do salão de fes
tas, salapara aulas.de
língua italiana (dialeto
vêneto), cursos de

enologia e degustação
de vinhos', biblioteca
com obras sobre as

origens e tradições
italianas, cozinha e

Continuam em rítmo
acelerado as obras de

construção da sede

própria da Associa

ção Vêneta. La Bella

Italia, de Canoinhas,
sob a presidência do

engenheiro Gilson

Pedrassani. Em terre

no de 1 .200 m2, o pré-

churrasqueira. A pe
dra fundamental foi
lançada dla 27 de
maio com a presença
do representante do

I '

consulado italiano de
Curitiba, Moacir Mis
chiatti, residente em

Canoinhas. Grecie
pelo gentil convite,

JAQUELINE - 12 ANOS

)

DESENVOLVIMENTO DO PLANALTO NORTE

Com uma ínfta-estnrtu
ra que vem se consoli

dando,1endo à dispo
sição mão-de-obra

qualificada, matéria
prima, recursos natu
rais abundantes e uma

complexa malha viária
formada por estradas

pavimentadas e secun
dárias bem

cuidadades, que ligam
'a região a todos os '

pontos do Estado e do
País, favorecida pella'
sua localização. geo
gráfica" na bacia

hidroqráfica do Rio
Iguaçu, na divisa com o

Paraná e praticamente
no coração da região
Sul. Essas característi
ca poderiam fazer do
Planalto Norte,
Catarinense urna' re

gião com índice de de
senvolvimento bem su

perior daauele que
apresenta atualmente.
O fraco desempenho
da região, tem como

origem fatores políticos'
e até históricos que nos
últimos anos prejudica
ram a entrada de novos
investimentos de gran
de porte tanto público
como privado.
Mas essa realidade

pode mudar a partir da
união dos prefeitos da
região, que se dese- .

nha através da, união

.das associações de

municípios - Amure e

Ampla - mais os' mu

nicípios de Campo Ale
gre, -São Bento do Sul
e Rio Negrinho, perten
centes à Arnunesc,
com sede em Joinville.
De Campo Alegre a

Porto União, a região
já está unida pela
Facisc. De Itaiópolis a

Porto União, pelo
Foreplan e pelo con

sórcio Bem-te-vi, pelav' ,""',�, .. '" '.

\ Agência de Desenvol-
vimento (em fase de

conclusão), e pela Uni
versidade do Contesta
do. Para consolidar o
fortalecimento desses

municípios rumo ao de
sehvolvimento'reqional,
só está faltando a,
união dos prefeitos.
Pela estrutura que
possui, o retorno em

impostos tem 'sido
insatisfatório, e por
isso, as carências em
vários setores tem se
verificado com mais
intensidade ao se 'Ie
vantar o. nível de vida
da população, consi
derada uma das mais
pobres de Santa
Catarina. Nos últimos

. anos, não houve um

aproveitamento ade

quado de todas as,
potencialidades exis
tentes na região, e a

talta de perspectivas
levou até mesmo em

presários locais a in�
vestirem em outras re·

giões. Alguns munic
pios tiveram um ores

cimento maior do que
outros em termos de

- investimentos públl
cos, justamente por
diferenças partidário
as. Diante desse qua
dro, o crescimento re

gional foi
desordenado e d�

pende agora de ,uma
unificação para corri,

gir essa distorção,
Além disso, os próprio
os prefeitos da região
nunca haviam se seno

tado juntos para dls
cutir esse problema,
que apesar de comum

a todos, não foram en·

carados de frente, dei·
xando por conta de
cada um, isoladamen
te.consequir o melhor

para o seu município.
Com interesses, pró
prios, houve muita

_omissão para obras

regionais a que vies·
sem a atender a todos
conjuntamente . Mas
essa consciência co

meça- a mudar, e os

prefeitos acreditam

que se levará bem
menos tempo para se

concretizarem os ob

jetivos dessa impor'

Bonita, simpática, boa filha
e estudiosa, Jaqueline Lon
g�festejouseus12anosde
vida, sábado passado,
recepctonenao amigos e fa
miliares com um delicioso

coqyetel. Ela é filha do pre
zado casalHélio_eBernadete
Longo, da sociedade de

Irineópoli$.

\

.
. (O '/

,

!.I 11'O)'ollJj!11'1\.)t.
Produtos Exotéricos

. fontes.lnios, \ncensQs,
Sinos do�ento, I�e\asDetotati�as,. I

\

Especialpara a coluna, no alto, MônicaAdami, Elaine.Longo, KarinMichaovski, e Edudardo
Adami. Em primeiro plano, o garotinho Lucas Gabriel Ferreira, Felipe Adami, a aniversa
riante Jaqueline; e Rodrigo Michaovski.

TURISMO DE INVERNO.

Quem está satisfeito
com os negócios de

inverno, > é o empresá
rio Eloir Nogara, Com
sua bem estruturada"
confortável e aconche-

'

,

gante Pousada São
Pedro, em são Pedro.
do Timbó.., município'
de Porto União. Não
há vagas paraos pró
ximos cinco finais de
semana ,em seus 12

quartos-e duas suítes.
São tíirístas que que
rem pescar nos rios da

o delicioso café colo

nial, passa pelo almo
ço com comidas típi
cas da região, prepa
radas com o tempero
especial da' "Patroa
Rose" e a filha.

Elisângela.
> À noite,

um lauto jantar com
.I
uma variedade de
quitutes de Dona

Rose, regados a um

bom vinho colonial.
Tudo isso, incluido na

diária, que não passa
.
de R$ 30 por pessoa:

região, ou simples
mente descansar jun
to à natureza exube
rante nas cachoeiras·

,

do Nhapindá, Rio Bo

nito, Rio dos Pardos,
Quatí, entre outras. Na
pousada São Pedro, o
segredo do' sucesso é

,

a simplicidade e o ca

"
rinho dos propríetárí
'os, que se dedicam 24
horas aos seus clien
tes que passam a fa
zer parte da família.

Lá, o dia começa com
, /

cns\als emuitas outras no�idades
Rua Frei Me.rranclro .Karrrps , 225 - C,entrO
89460-000 - ,Canoinhas ,- Santa Catarina
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o sorriso da Princesa Elisângela
O baile daRainha Canoinhas 90 anos na S.B.O. na
noitede sexta-feira, dia 15, foi um sucesso.

Promovido pelo Instituto Canoinhas 90 anos
contou com gente bonita e animada da cidade.
Para -a eleição da Rainha, um júri de personalidades
teve dificuldade de escolher a vencedora ..Desfile
em passarela, mostrou a elegânciá, desenvoltura,
beleza e simpatia das candidatas. Vestidas em traje
longo, social, confeccionados pelo Ateliê
Valentina, demuito bom gosto. A primeira
colocada foi Daliana Patrícia Paul� princesas
ElísângelaBarros Pereira e EmanuelleHoppe e

SimpatiaMauren FernandaKarpovicz.

. Almoço dos mais

alegres reuniu todos.
C

Hélio e Lady Bastos,
Haydee e Benito Bastos,
Marina B. Schaefer e
Ladi Pereira Bastos,.
brindaram o encontro de

familia.

Jovem senhoraAna
Helena comMarina

Schaefer, de
Florianópolis, e.Carla
Bastos, de Iolnville.

Correio do Norte 9

Cynthia Bastos Kammradt

Fotos Moisés

I
A simpatia de Mauren

Presenças anotadas: Deputado Antônio Aguiar e
MarilúAguiar, Prefeito Orlando eMargareth
Krautler, Antonio Eduardo e LucianeWeinfurter,
Rafael e SoniaMirando da Silva, Luiz Saliba e

Bemadete Davet, Mário eMarien Scheuer,Marcos
e Izabela Vieira, Guilherme e Juceres Roeder,
Tânia e Henrique Ramos, Angelo ePorfili Schulka
O júri: Joana S. Mioto, Jamile Davet, Paula
Carvalho, Didi Ecker, deputadoAntonio Aguiar,
Prefeito Orlando Krautler, Coordenadora do
Instituto Canoinhas 90 anos Simone Adur,
arg�,i,t.eto .Carlos Alberto-Costa e esta c�lunista.

�'-
. '

NO�3: e anotações
�

.

·.;,�.t\',;: «-_ , "j

• Na A.A.B.B. acontece sábado, dia30 dejunho, às 18h_30min, aula e palestra
gratuita promovida pelaD'LookModels, de Balneário Camboriu.
Ótima oportunidade para o pessoal envolvido commoda, fotos, desfiles, etc.

I
'

compareçam.
• A bonitaChica TremI recebendo novidades na In Nova, endereço elegante de
roupàs e acessórios.
•A antenada Bata Budant, socialite chegando deS. Paulo com novidades para
suabem lançadaDellíritis, Muito bom.

.

.

• As dinâmicas empresárias Neuci Favero Pelagio e StellaMaris Sakr, no dia
13 de junho, brindaram os 10 anos de sucesso de suaWood Marcenaria.

Empreendimento que deu certo pois ali estão aliados competência,
profissionalismo e bom gosto. Atualizadas em decoração, móveis sobmedida,' ""
projetos, atendem sempre com cordialidade cym seu estiloso endereço .

Parabéns!
• O médico ortopedistaMarcelo Galotti com sua bonita Vivian, na semana que
passou estiveram em Gramado. Além do Congressode 'Ortopedia e

,

Traumatologia de queMarcelo participou, aproveitaram 0& passeios e a
.

gastronomia da serra gaúcha.
•Muitos parentes e amigos compareceram para abraçar dona Erica Schreiber
no domingo, dia 17, na comemoração dos seus80 anos. No salão da
Comunidade Luterana os filhos Guido com a mulherMaelis, Ingo com Jua »>:

mulher Carmen receberam todos com amaior alegria. Em tomo de Dona Erica,
seus bonitos netos, marcaram presença.
Parabéns! .

• Para o dia 28 de junho, às 15 horas, no Canoinhas Tenis Clube - sede social, a
R.F. de Combate ao Câncer convida para um super Chá com Beleza. Muito bom!
• Julho chegando com um calendário de festas animadas. Salseirão na agenda,
sempre destaque. Promoter Piri Teodorovitz, agitando com Estilo uma festa
commuitos lances!
Vamos ver.

,

NoPlanaltoHotel,
encontro recente das

familias Rupp e Bastos,
organizado pela
empresária Ána Helena

Procopiack, que
também festejou o niver
deAntonio Weinfurter e

.
as Bodas de Ouro de

Haydee e Benito Bastos.

Empresárias elegantes Stella Maris Sakr e
Neuci F. Pelagio cumprimentadas pelos 10
anos de sua WóodMarcenaria.
Sucesso em Canoinhas.

\

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



10 Correio do Norte GERAL Canoinhas, 22 de junho de 2001

EVENTO

, I

Via Arte foísucesso em Porto União
PORTO UNIÃO - o

Via Arte, que aconteceu na

. Universidade do Contesta
do (UnC), núcleo de Porto

União, de 11 a 16 de junho,
foi verdadeiro. sucesso.

Apre'sentações musicais,
shows teatrais e exposição
de trabalhos artísticos atraí

ram acadêmicose comuni

dade em geral. O evento

promovido pela
Coordenadoria deExtensão
e Cultura da UnC.

A programação do dia

12, foi umpequeno exemplo
do sucesso do evento que
mobilizou a comunidade
acadêmica de Porto União.
Nesse dia aconteceu apre
sentação do Núcleo de Cri
ação Teatral, formado por
alunos do colégio Realização
da UnC- Canoinhas e tam-

bém dos grupos das oficinas

de teatro. Os estudantes, co
ordenados pela profe�.sora
Nádia Régia Henckel apre
sentaram performances e

esquetes.
Alunos da Oficina 4

Cena & Cia apresentaram
a performance "a Dívida",
daOficenas 5 apresentaram
':A Conquista",. "O La

drão" e "O Namoro" e os
.

_

alunos do Realização apre
sentaram a esquete teatral

"Fragmentos" .

As atrações passaram
também por apresentação
de Dorva e Fonseca com re

pertório de MPB, show do

Coral Madrigal Vox, expo
sição de cartazes do curso

de turismo e apresentação
de novos títulos na 'livraria
universitária.

Se você é voluntário
saiba como concorrer
a RS 2 mil de prêmio
Se você tem entre

14 e 25 anos e partici
pa, como voluntário,
de atividades sociais,

,
" I

individualmente ou em

grupo, compartilhe sua

experiência e concorra

a R$ 2�000,00 em
prêmios. Para tanto,
basta participar do I
Concurso Nacional de

Grupos Voluntários
Juvenis. A inscrição
pode ser feita pelo
correio até o dia 30 de

junho. A documenta

ção necessária e

outras informações _

sobre o concurso

estão disponíveis no
Portal do Prota

gonismo Juvenil.

Noite de
.Talentos
sendo

preparada
.

CANOINlIAS - AI
segundas séries do colégio
Realização da UnC.
Canoinhas, preparam �
"Noite dos Talentos" qu�

-

acontece nesse ano no di�
3 de julho, às 19 horas, n�
Sociedade Beneficejj
Operária. Nessa noite, OI
alunos da segunda série"
partir de temas previams,
te escolhidos por eles, apre.
sentam números artísticos.
culturais para pais, outrol
familiares, amigos, profe,
sores, colegas. As apreses
tações de 15 a 20 minuio
embevecem pais e profe,
sores e desenvolvem o p
tencial criativo dos alunos.
Serão realizadas apresenta

/

ções de teatro, dança, p
esia e música.

_

D Acadêmicos são atraídos pelas novidades da livraria universitária

Nota de agradecimento
I· _

Vimos registrar nosso profundo agradecimento ao Dr. Charles
_

.

Ricardo Voigt e aos enfermeiros do Hospital Santa Cruz, pelos
primorosos cuidados e Jssistência prestados ao nosso saudoso

- Oldemar Mussi.
,

_

Também somos gratos pela amizade e presença de todas as

pessoas que compareceram à vigília e ao sepultamento realizado
no dia 16 de junho. Sentimo-nos emocionados pela 'forma como
foram conduzidas as homenagens e cremos que, de alguma forma,

nosso Oldemar está satisfeito.
'.

c
- .�-.- "o '"�" -vEsposa e-familiares

I I·

•

op 010
I

RuaMajor Vieira, 42J
Tel. (47) 622·2528

�\

la cervejaria do Senhor,Ruprecht Loefler em Jaraguá do Sul

Foto arquivo da cervejaria' LoejletAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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TAÇA PLANALTO

Canoínhasjoga em Major Vieira
,

CANOINHÁS -I Qua
trojogos pela Taça Planal
to/2001 neste domingo, dia
24. O Papanduva recebe o

Ipiranga em casa, o Monte
, Castelo recebe o Itaiópolis
e Irineópolis joga em casa

contra o Porto União.
Pela Segunda rodada,

I

no último domingo, goleadas
históricas, emRioNegrinho,
o Ipiranga venceu Monte

Castelo por 11 x O. O

Iguaçú de Irineópolis deu de
6 xO no Major Vieira, o

Papanduva aproveitou a

vantagem de jogar em casa

e venceu o Itaiópolis por 3
xl.

-

A equipe de Canoinhas,
que perdeu de Porto União

por 4 x 2 , treinou durante a

semana para tentar vencer

o Major Vieira jogando na

casa do adversário.

Inter veta

Ronaldo

'no Rio

com

seleção
TERESÓPOLIS '- o

técnico Luiz Felipe Scolari
acertou ao convidar o ata

cante Ronaldo .para passar
uns dias na Granja Comary.
A visitamotivou osmorado
res de Teresópolis - mais de
300 pessoas foram à tarde'
ao centro de treinamento

para tentar ver o craque da
Inter deMiH'io. Ronaldo che
gou ao local como nos gran
des tempos. DirigiaumAudi

prata e foi cercado por uma

pequena multidão 'de fotó

grafos e cinegrafistas.
Até o pessoal que'cuida da

segurança da
. Granja

Comary abandonou o posto
de trabalho para chegarmais
perto do jogador. A idéia de
Ronaldo era permanecer
em Teresópolis e treinar

como grupo convocadopara
a partida com o Uruguai.
Mas houve um veto da dire,-'
ção do clube italiano. A ex

plicação foi,dada pelo pró
prio Ronaldo: o preparador
físico CláudioGaldino viajou
de Milão ao Rio para acom

panhar o atleta nas duas se- ,

manas de férias e não ha

veria como os dois trabalha
rem juntos no ambiente da

seleção. "Tenho um progra
ma elaborado pela Inter; é a
manutenção do estágio de

recuperação que já atingi. O
clube está preocupado e eu

não estou convocado para
treinar com a equipe doBra- "

sil, 'é diferente."
,.

Afastado do futeboldes
de abril de 2000, por causa
de uma grave lesão no joe
lho direito, Ronaldo comen
tou o quanto gostaria de se

ver reintegrado à seleção.
, "Tenhomuita saudade disso
tudo aqui." A comissão téc-

.

nica havia reservado um

quarto na concentração
paraRonaldo, que ficaria so-,
zinho, com direito a um des

pertar livre, sem nenhuma

obrigação de seguir os ho
rários dos demais atletas.
O jogador estava tão anima
do com a possibilidade que
chegou a pedir autorização
àmulher, Milene, para ficar
um período longe de casa.

Partidas do Campeonato
I

do Interior foram adiadas
CANOINHAS - Devi

do aomau tempo, as parti
das do Campeonato do In
terior que deveriam acon

.

tecerno últimoDomingo fo
ram adiadas. A rodada
acontece no dia 24 com os

seguintes jogos:

Primavera X S.Lourenço
Mirassol X Sereia

LagoaXMatonense
HavaíX Cruzeiro
G. Fartura X G. Olsen

Marcílio Dias X Benfica

Salto Água Verde:
Rio do Pinho:
Paula Pereira:
Rio dos Pardos:

r

Fartura:
Parado: -

Equipe Sereia joga em Rio do Pinho com Mirassol
/"' ,

Nesse sábado inicia a

Taça Cidade ·de Canoinhas
deFutebolde Campo

,
.

CANOINHAS - Seis

equipes participam da Taça
Cidade de Canoinhas de

Futebol de Campo. A com

petição terá início amanhã,
Sábado, com o jogo Sport
Cristal X JeR , no campo
do Ditão. No domingo joga,
Cruzeiro X Botafogo - no

campo do Sonda e Bahia X

Sindicon - no campo Odel,
no Parado.

Participam da Taça Ci

dade de Canoinh�s o

Botafogo (Alto das Palmei-

I

ras), Cruzeiro (Água Ver

de), Bahia (Marcílio Dias),
Sindicon (bairro Industrial),
Sport Cristal (Campo da

, Água Verde) � JCR (Jar
dim Cristo Rei). A promo
ção é da Fundação Muni-
cipal de Esportes.

'

Futebol Suíço
Os jogos de domingo da

Taça Cidade de Canoinhas
foram adiados também de
vido às chuvas. No sába

do, jogaram Alvorada que
venceu o jornal O Planalto

por 4 x 2 e o Ouro Verde

que venceu a equipe da

Engenharia Florestal por 6
xO.

Amanhã jogam no

Campo do Márcio Pereira
- Ouro Verde X Cohab I,

,
'

às 14h15rnin e AlvoradaX
-,

Engenharia Florestal - às
'--

15h45min e no campo da

Coopercanoinhas, no Do

mingo, jogam às 9h15min,
DiplomataX Internacional

r.
e às lOh30min O Planalto

, X Estrela Azul.

A família Mussí agradece a

,
toda comunidade Canoínhense pelo'
carinho e solidariedade prestados por
ocasião do, falecimento de seu querido

pai Oldemar Mussi
\

"Ainda que- eu atravesse o vale das sombras da'
morte nada temerei pois Estais comigo."

'(Salmo 23)

no estádio Almeidão, em
Jo�o Pessoa, o Flamengo
enfrenta o Bahia às 16 ho

ras e o Cruzeiro pega o São
Raimundo, às 18h30. No

dia 27, acontecem os jogos
de volta, só que em estádi
os invertidos. Sport x são
Paulo jogam no Almeidão

às 19h15 e Coritiba x

Corinthians às 21h45. No
mesmo dia, no estádio Rei

Pelé, São Raimundo x Cru
zeiro, jogam às 19h15, e

Bahia x Flamengo, às

21h45.
As semifinais serão dis

putadas �o dia 30 de junho
(ida} e 4 de julho (volta). A
[mal será disputada em dois

,

jogos. O primeiro no dia 7
- de julho,(Almeidão) e no dia
11 (Rei Pelé).

'

Sai tabela da

·Copa dos

Ca,.mpeões
A Confederacão Brasi-

.

,

leira de Futebol (CBF) di-
vulgou a tabela da Copa
dos Campeões - que será

disputada entre 23 de junho
e 11 de julho, em Maceió

(AL) e João Pessoa (PB).
O torneio, do qual partici
pam os times campeões re
gionais ou estaduais, garan
te ao campeão uma vaga
na Libertadóres da Améri-

\

ca de 2002. Os jogos da

primeira fase serão dispu
tados nos dias 23 e 27 de'

�

junho em sistema de ida e

volta. No dia 23, às l ô.ho
ras, o Corinthians enfrenta
o Coritiba no estádio Rei

Pelé, em Maceió e às

> 18h30, o São Paulo enfren-
I

ta o Sport.
No mesmo dia, só que

/
-

I

li lealduelU

Rua Paula :Pereiril, 11)28
Fones�:' (lI/i) 622-,5980/4499
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TEMPO
f

Frio,
. sol e eclipse no primeiro dia do

r
,

inverno no Planalto Norte catarinense
. ,

.

CANOINHAS - o pri
meiro. dia do. inverno. na re

gião. deCanoinhas inciou foi
marcado. por frio, sol e

eclipse parcial do. sol logo
pela manhã. Já no. Planalto.

Sul ninguém pôde apreciar
a .eclipse porque o. tempo.
restava nublado. em com-

pensação. moradores e tu

rístas puderam apreciar. a
primeira nevasca do. ano.

Contrariando as expec
tativas daqueles que espe
ravam forte _geadas para
ontem, o. primeiro. do. inver
no. em Canoinhas começou
com céu aberto. e geadas
fracas apenas nas regiões
mais baixas. A população
agasalhada caminhava

apressadamente para o. tra

balho. e' escolas sem pres
tar atenção. no. céu onde
acontecia o. primeira eclip
se solar do. milênio. O fe
nômeno. iniciou por volta das
6h50min e atingiu o. ápice

por volta das 7h30min. Ela
foi causada pela passagem
da lua entre o. sol e a terra.

A população, que igno
rou o. eclipse, se preo.cupa
com a possibilidade de ver

repetido. o. rigoroso. inverno
do. ano. passado. Mas os

institutos de metereologia
descartam esta possibilida
de. Anunciam que teremos

baixas temperaturas, mas.

este inverno. registrará tem
peraturas bem mais ame

nas.

Alem do. eclipse e o. pri
meiro. dia de inverno. com
neves na região. de São. Jo.-.
aquim, também registrou o.

momento em que o. planeta
Marte passou mais perto.

.

da terra nos últimos cinco.
ano.s. Mas este foi um as

sunto. apenas para o.S astrô

nomos, uma vez que o. pla
neta vermelho. aparece no.

céu como umapequena es

trela de brilho. alaranjado.

Correção garantida do FGTS.
Senado. aprova lei que

determina reposição de até

68,9% para compensar per-"
das causadas pelos planos
Verão. e Collor 1 nas contas
do. FGTS

Apesar da forte pressão
de sindicalistas e empresári
o.S, o. governo conseguiu apro--

, , ...

var no. Senado. sua proposta -

para a correção das perdas
provocadas por planos eco

nômicos sobre os saldos do.
Fundo. de Garantia do. Tem-

� po de Serviço. (FGTS). A lei

estabelece o. pagamento. par
celado. de R$ 40,8 bilhões,
que será rateado. entre os tra

balhadores lesados pelos pla
nos Verão. (1988-1989) e

Collor 1 (1990). Os depósi-

tos nas contas do. FGTS co

meçam a ser feitos no. ano.

que vem para quem ganha
até R$ 2 mil, mas se esten

derão. até 2007 para saldos
\

maiores, Por enquanto, o. tra-
balhador deve esperar os pró
ximos passos do. governopara
saber exatamente o. que fa
zer (veja quadro).

'

A única condição para ser
beneficiado. pela lei é assinar .

um teríno de compromisso
abrindo.mão do. direito. d� bus
car ás perdas na Justiça. Só
em 2002, a Caixa começará
a enviar as cartas informan
do. os trabalhadores corno fi- .

cam as contas do. FGTS já
com a correção prevista em

lei.

.
.

Conheça algumas decisões
do Congresso sobre a reposição do FGTS,

• o valor a ser creditadoa cada trabálhado.r será ainda atualiza
dopela TR (taxa referencial) mais juros de 3%. Esta atualiz�ção.
deve ser feita até o. dia W% do. mês subseqüente ao. da publica-

. "',
ç.ão.�lei -.,,,_ C.o'" ,.,.,'

'

'.As faixas de valores utilizadas no. cronograma de pagamento.
já incluem os créditos do-planos econômicos e da remuneração,
antes da aplicação do. respectivo. deságio. Para se localizar na
faixa de até R$ 7.000, po.r exemplo, o. trabalhador deve levar em
consideração o. saldo. corrigido pelos percentuais dos planos eco
nômico, antes do. deságio de 8%.
•O crédito. superior a R$ 2.000 poderá ser resgatado. em títulos

públicos, lastreados (garantidos) pelas contribuições de 0,5% e de
10% repassadas ao. FGTS

.

As despesas com os pagamentos e com os créditos de perdas
por planos econômicos poderão. ser contabilizadas à parte pelo.
FGTS por 15 anos

• Â. Caixa creditará os.percentuais de 16,64% sobre os saldos
. das contas existentes durante 0.' período. de IOde dezembro de
1988 a 28 de março. de 1989; ede 44,80% sobre os saldos das
rcontas existentes em abril de 1990. Essas contas foram afeta
das pelos planos Verão. e Collor 1, respectivamente
• O trabalhador somente será beneficiado. pela lei
se assinarum termo. de adesão, no. qual se comprometerá a não.

.

ingressar na Justiça em busca das perdas dos planos Verão,
Collor, Bresser (junho de 1987), Collor 1 (segunda parte, maio.
de 1990) e Collor 2 (fevereiro. de 1991)
O'trabalhado.r com ações na Justiça poderá se beneficiar dalei,
desde que desista dos processos, com homologação judicial
•Os créditos das perdas somente serão. feitos se a contribui

ções instituídas vigoraremporpelomenos 60meses. Se algum
projeto. de lei tentar acabar com elas nesse mei,? tempo, os

.' créditos deixarão. de ser feitos

10.062.210,
1'.821,998,

1().99t>�
1;CLS9i5,

1<'1�.$OO,
1'.122;800,
1.4atlr06,
1,�b3.r06,

SAIJLO JACOB PATRúNI
. .. "

�GerêJlie�

,
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eí$\op'eRft(�VA I)e'C(lÉfjli':f�RU�AL 00 \1..4t'lU)O CANOINHAS
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.

'

.
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..
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lica�õl�:S :tntE�rnt)aIiOOlrag!d,e Liquidez
UlOS E VALQRES MO!3'lltIARJOS
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BALANCETE PATR1MONIAl
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.
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.
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,
.
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,
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.
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,.' .....
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DfiPÓSITOS. I
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1.856.454,
3.398.2'83, .

40,394;
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3. , 84:544,_ .

a.184d544.\
i265,.2DZ,

E�DÊ�eIA
�e$slQf)ários $êrvl�S'iP:tí1i)l�os

.

. .' .. '

.

Ol3RlGAÇÕE:$ POREt1MP��ST!MOS E REPASSE
Obrigações porEmpréstimos � 'R$pesse
OUTRAS OBRIGAÇÓE.S -,

.
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1,784.089:
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:S9SJ:l48,
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86Et529,

(759.434,)

1 o..e�$.�(l61,

íJivers,QS
Proagro � Re(,')olher

.

PATRIMÔNIO UQUlDO
. Capital' Social
ReS€iNB Legal
CON1A$ DE RESULTADO
ReCé�tãs Operacionais
(Despesas Operac1q!"lç:lisl

4.347,�OÕ,
(15fJj15,)

. 3tj;l3�5.,
165.445,
211.9201
25:903,
25.903,

\

573.Et5i,
424.048,
424J::l48,
149.803,
273.,940,.
ft24.t37,)

TOTAL DO ,PASSIVO'
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.;Seel'etário--
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DIREITO DO CONSUMIDOR

Acaboua era do vá
se queixar ao bispo
,Brasileiros buscam seus direitos na Justiça e obrigam

empresas a reconhecer seus erros.

Indenizações por danos
morais ou materiais viraram'
rotina nos tribunais, mas, a .

lentidão no andamento dos

. Foi-se o tempo em que
o consumidor ficavaquieti

.

nho, agüentando em silên-
,

cio humilhações como a in

clusão indevida do nome no .

Serviço·de Proteção ao

Crédito, o corte arbitrário de
água, luz e telefone por su

posta falta de pagamento ou
o descaso das' empresas por
defeitos de fabricação nos

produtos. A virada levou
dez anos e foi provocada

. pelo Código de
Defesa do Con

sumidor, que fa
cilitou a vida do
cidadão ao in

verter o ônus da

prova. Com

isso, quem tem

de provar que o

cliente está er-

rado ao recla-

mar é o forne-
cedor do produto defeituo
so ou o prestador do servi-

çomal feito.
.

Aomesmo tempo, a pro
liferação dos juizados espe
ciais, encarregados de jul
gar causas de até.40 salári
osmínimos (R$ 6.040), au
mentou o acesso à Justiça
-'- embora ainda exista cer
ta

I lentidão.' "A

conscientização do consu

midor é crescente", afirma
o .desernbargador Luiz

FernandoRibeiro de Carva

lho, da la Camara Cível do
Tribunal de Justiça do Rio.
Ex-presidente da Associa

ção dos Magistrados do

Brasil, o desembargador
estima que 80% dos dois
milhões de ações que in

gressam anualmente nos

juizados especiais estão re
lacionadas com os-direitos
do consumidor.

.

Segundo ele, os juizados
especiais absorvem 60%
dos processos que chegam
à Justiça brasileira. No

Tribuinal de Justiça, estima
se que cerca de 30% 'das
causas tenham como moti
vo problemas em relações
de consumo. A demora nos

processos se deve à conju
gação de dois problemas:
excesso de demanda e es

cassez de juízes. No Brasil,
háumjuiz para 30 mil habi
tantes, enquanto na Europa
a média é de um juiz para
cada sete mil' pessoas. Na

processos ainda inibe

reclamações

lha sem sequer contratar ad

vogado. Ao [mal de cinco

meses, em julho de 1997, ele
conquistou o direito de rece-

.

berR$ 2.060 pelos dissabo- '

res provocados pelo equipa
mento com defeito: R$ 2mil'
referentes aos danos provo
cados pela destruição do re
gistro do casamento e R$ 60

.

relativos ao valor material
das quatro fitas estragadas.
A vitória, porém não fói

acompanhada
pelo troféu:
como a empresa
fica em Manaus,
a execução da

sentença depen
de de movimen

tações de papéis
pelo Tribunal de

/

Justiça do Ama-
zonas. "Ganhei
há três anos,

mas não coloquei a mão no
dinheiro.Mesmo assim, não
me arrependi. Lutar por di
reito não é uma briga em

vão", dizele.
Para vencer, Brida trou

xe ao tribunal um técnico

que acompanhou o funcio
namento do vídeo e consta

tou a danificação das fitas
nos primeiros minutos de
uso. A empresa apresentou
um técnico em eletrônica,
que garantiu ser incomum o I

defeito alegado -à chance'
de acontecer algo parecido
seria de "uma emmil", se
gundoele.

Mesmo com o argumen
to técnico da indústria, o con
sumidor levou a melhor na

primeira instância e depois na
TurmaRecursal dos Juizados

EspeciaisCiveis eCriminais.
"Os trechos de imagens que'
eu perdi não têm preço, mas

pelomenos eu provei que ti
nha razão: o aparelho tinha

problemas de fábrica" , afir
ma o consumidor.

Alemanha, há um juiz para
.

cada grupo de três mil ha-�
bitantes.

Casos que antes mere

ciam Q desprezo dos empre
sários hoje são levados a

sério, porque doem no bolso
e são julgados em menos de
seis meses. Um exemplo de

que o esforço compensa
quando se acredita ter razão

.

pode ser encontrado nos ar

quivos do Tribunal de Justi
ça no DF. Lá está registra
do o caso do consumidor
Hugo Brida Júnior, que ob
teve o direito de receber in

denização por danomoral da
indústria de artigos eletrôni
cos Sanyo daAmazôniapor
que o videocassete novinho
em folha "mastigou" qua
tro fitas - inclusive aquela
que continha imagens do seu
casamento. O consumidor
devolveu o aparelho, pegou
o dinheiro de voltà e ingres-,
sou com uma ação na Justi
ça.

Brida enfrentou a bata-

Sindieletro lança tabelai para
,i I' "-

calcular consumo de energia
-

Preocupado com a

queda no uso dos ele

trodomésticos, o Sindi
cato da Indústria de Re

paraçãode Equipamen
tos Eletroeletrônicos

(Sindieletro) elaborou
'uma tabela para ajudar
os consumidores a.eco
nomizar energia sem.

deixar os aparelhos de
v.lado.
I

Para utilizar a tabela
no cálculo do consumo,
deve-se calcular o tem
po de funcionamento
dos equipamentos e

multiplicá-lo pela po
tência do produto. Vale
lembrar que' os núme-

I ros do levantamento são
uma média das marcas
encontradas no merca

do, devendo-seconferir
no produto qual é a po
tência exata.

Também é importan
te lembrar na hora de

fazer a conta que a ge
ladeira e o freezer fun
cionampor voltá. de dez

horas por dia, apesar de

ficarem ligados na to

mada o tempo todo.

Aquecedor
Ge.ladeira

Torneira elétrica

Computador
� Secadora de rou as:

Cafeteira
Lava-leu as

Chuveiro

Ventilador

Lqvadgra de rÓLJpa?,
...

TV 20 olegadás
MicroQndas

, Ferro elétrico

Torradeira
A arelho de som

Motor de portão
elétrico'

Motor de piscina
Vídeo cassete

ovo

.... Q,'l
1500 I li?.
ZOO 0,2,.
3500 3,5
250 0,25
3500

'

3,5
1000 1

1500 1,5
3500 3,5
100

. Q,i .

1500 1,5 ...

75 0075

1300 1,3
1000 1

1000 1

1000 1
800 08
70 007

400 0,4

562 5 0,56
25

.. Q,Q2S
2S 0025

""M,,..." .... "'"- ",""'"

Monte Castelo'
Ronaldo Baukat

,
A

TRAMITANDO NA CAMARA
Projeto que deixou muito contente as comunidades de Passa Quatro e Rodeio

, ,

Grande foi apresentado pelo vereador Abel Pires de Lima, pedindo a reabertura do

posto de saúde localizado em Rodeio Grande, e que é responsável pelo atendimento
dessas duas comunidades. O referido posto estava fechado a vários meses, sendo

que agóra já encontrasse em funcionamento, com atendimento médico quaseque o

dia todo. É gratificante quando percebesse que o legislativo e o executivo estão

trabalhando em conjunto, levando em conta o bem estar da população; parabéns a

eles .

Dos vereadores José Aírton Carvalho, Ademir Menegazzo e Maria Dorazélia

Fernandes, veio a solicitação para que fosse enviado ofício a FATMN, para que

aquele órgão tornasse as ,devidas providências com relação a serragem que algumas!
empresas estão depositando atrás do estádio municipal. Realmente a solicitação em

forma de protesto dos vereadores émuito importante, pois amuito tempo que estão
sendo despejadas em via pública esses dejetos, contribuindo para que o nosso

município já tão maltratado tornesse ainda mais feio. Com certeza. os responsáveis
irão conscientizar- se e deixarão de depositar no local essa serragem, e tornarão por
conta própria a iniciativa de limpar o local, sem necessidade de que sejam notificados

para depois tornarem as providências.
I '

REJEITADAS AS CONTAS DE 1999.
Colocado pata votação em plenário na câmara de vereadores na última sessão,

o parecer do tribunal de contas recomendando a rejeição das prestações de contas
referentes ao exercício 1999, da administração passada. Ao final da votação.ipor
nove votos a zero foi aceito o parecer do tribunal de contas, ficando assim rejeitadas
as referidas prestações de contas pela câmara de vereadores. '

RECADOS E DESTAQUES
• TE- existe um sonho, dê essa chance, crie asas, sonhe, construa ,tente, vá em

frente, realize. Existe um sonho, logo ali, a sua espera; não tão distante, basta um
simples passo, e você chega lá. Te amo. ALDO.
•Reabriu as portas recentemente a danceteria CENTRAL DANCE.Após algum
tempo fechada, agora em novo endereço a compententíssima equipe comandadas
pelos DJ PIU-PIU e DJ NENÊ estão corno sempre agitando as noit�s deMe. Vale
apena conferir as festás sempre minuciosamente preparadas pela equipe CENTRAL
DANCE

.".

.Completando idade nova está o vice prefeito ESTEFANO SAVISK, recebe os

parabéns de seus familiares, amigos, e em especial desse colunista. I

•Meu destaque especial dessa semana vai para a câmara de vereadores pela
receptividade a mim e as pessoas que fazem- se presentes nas sessões, pois os

vereadores tratam as pessoas com muita deferência, não medindo esforços para
sanar qualquer dúvida sobre os projetos apresentados. Sinto- me em casa quando lá
estou, e.com.certeza o povo lá está muito bem representado;

,JOVINO EMÍDIO, UM PIONEIRO.
Natural de Araucária ,PR, Jovino Emídio residia.amais de 17 anosnomunicípio,

sendo o seu primeiro morador, quando candidatou-se a prefeito Em 1960, Jovino
Emídio foi intendente distrital e, em 1962 foi indicado para concorrer á prefeitura,
pelo ex. PSD, obtendo urna consagradora vitória nas urnas ..

Reivindicou abertura de estradàs em mata fechada junto ao governo do estado,
para facilitar o escoamento da produção .Na área da educação, solicitou a construção
de escolas novas e salas de aula !las já existentes. Pleiteou a criação do posto de

saúde, pois na época o município não contava com serviços médicos, sendo que o

município cederia o terreno para a construção.
-

.

Na época o sistema elétricoera precário e funcionava somente cinco horas por
dia e somente na sede, sendo que foi prometido pelo governo do estado que seria

instalado energia da CELESC.
.

\ Não havia telefone nem telégrafos, e agência dos correios não possuía prédio
próprio, sendo que a prefeitura pagava parte do aluguel.
A câmara de vereadores era formada na época por Arlindo Schadeck, João Alves

Ribeiro, João Mageiroski, José Francisco Gorges, Silvestre Bess, João Frederico
I

Sob e Germ�no Pfleger,
A prefeitura contava com apenas três funcionários, sendo eles ':Reinaldo

Lisbôa(secretário), José Francisco Goerves(tesoureiro) e José Zadorosni Francisco.

. ,

CORPUS CHRISTI SOLIDARIO
�m um gesto muito bonito, alguns dos participantes da tradicional confecção do

tapete utilizado para a procissão de CORPUS CHRISTI, utilizaram nesse ano ao

invés de serragem, agasalhos. Os mesmos após a procissão foram doados para a

campanha do agasalho que está sendo promovido pela Secretaria de Ação Social
da PrefeituraMunicipaldeMonte Castelo. Várias pessoas aderiram a essa campanha,
sendo que a arrecadação de agasalhos superou as expectativas. Parabéns as pessoas

qhe tiveram essa idéia e a colocaram em prática, demonstrando assim que o ser

humano apesar de todas as dificuldades que possa encontrar pelo caminho, ainda
encontra em seu coração espaço para o. seu semelhante.

E por falar em campanha do agasalho, você ainda pode ajudar a fazer urna fartu1ia
feliz. Procure em seu armário 'que com certeza-encontrará algum agasalho ou cobertor
que não servemais para sua fann1ia, mas que com certeza servirá emuito pára aquecer
algum necessitado. Basta entregar a sua doação na PrefeituraMunicipal, ou se não

puder levar até lá, é só

ligar para o telefone 654-
0166, falar com Dóris,
Jusceli ou Eulita, q�e elas
irão até você recolher a,
sua doação. As doações
que foram feitas até agora,
já estão sendo distribuídas
nos colégios e para �

.

��=c��:lias carentes �t:j654-0394
".

E .....tregas a domicilio
. ,
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14 Correio do Norte

G ratu >itos Preencha o cupom nesta página e entregue
,

.'. .
. ,no .Jornal CORREIO DO NORTE

,

Vendo Um prédio com 600 m2 de
átea construída, contendo uma

loja, um apartamento, um

de�ósito em terreno com 400m-.
O apartamento contém 3 salas, 1

suíte, 3 dormitórios, cozinha',
área de serviço e 3 banheiros.
Localizado na rua:Coronel

Albuquerque, 287, em frente ao

Posto Essa.
Fone (Oxx47) 622-2775/622-2251.

Vendo casa de alvenaria com

ponto comercial. Rua Vidal
Ramos(Fente ao Fórum)
Fone: (OXX47)622-4082

Vendo ou troco por sítio, uma
casa na práia de Itapoá/SC
Fone (47) 622-4028

Vendo urn sobrado cf 260m2 de
área constuida, em frente ao

TerminalRodoviário
Fone (47) 622-3991

Vendo casa, 200m2, terreno,
350m2, no bairro Alto daTijuca
na rua Januário Côrte.

Fone(47)622-2047

Vendo ou troco Borracharia,
instalação completa, rua Vidal
Ramos,1145
Fone(47)9996-2oo2

Vendo imóvel com 540 m2 na rua
Francisco de Paula Pereira, 1057.
R$ 130000,00
Fone: (47) 435-09100u (47) 522-
1725

'

Vendo ou troco por casa em
.

Lages ou região, casa com 120

'm2, com telefone, em Canoinhas

Fone(47) 622-5327

Vendo ou troco uma casa com 5

peças, com linha telefônica,
perto do Supermercado Bruda.
Fone:(47) 624-0459.

Vendo urna casa demadeira, 56
m2, proximo ao CAlC

Tratar: ruaGuilherme João
Baukat,404

Vendo restaurante, lanchonete e

pizzaria CuiaGrande, situado em
Canoinhas bem localizado à rua

principal do bairro Água Verde,
equipado com clientela; preço a

combinar. Avalie e faça a sua

proposta.
Fone(47) 624-1632 ou 624-0126

Vendo ou troco uma casa de
alvenaria cl 196m2 com terreno

de 600m2, proximo ao Grupo
Escolar Aroldo C. Carvalho -

Jardim Esperança
Fone (47) 622-3120/9986-5868

Vendo casa cl 96m2, alvenaria,
terreno cl 524m2 e um terreno

ao lado cl 524m2. prox colégio
Cabral. Aceita-se troca por casa
emMafra ou Joinville.
Fone (47) 622-0474

Alugo amplo apartamento em
área central, com 4 quartos, 2 ,

salas e garagem. R$ 350,00
Fone (47) 622-0650 - 9?86-
6050Vendo uma chácara c/6.200
m2, casa de alvenaria, 2 paióis,
1 aviário grande, em São

Pascoal, Irineópolis - SC "

Fone (47)625-1217 cfVanda

Vendo imóvel na praia de

Itapema do Norte com terreno '

com área de 4.500m2 edificado
com urna casa de alvenaria com
área de 320,00m2. Tratar com
Neuzita
Fone (47) 622-0926

Vendo casa de madeira medindo
70m2 com terreno de 742m2, R$
15.000,00, localizado na rua
BeijamirnConstant,1709,
próxiomo ao hospital
fone (47) 622-5501

vendo PalioWekend, 2000,
completo, 6marchas, ou troco
por 2 carros demenor valor.
Fone: 622-3130VendoFord ComproimpressoraHP12C
6.600 ano 84, direção pidráulica,' Fone (47) 622�3930

motor'novo, todo revisado.
Fone (47) 622-3040

Vendo um restaurante e confei

taria, completamente equipado,
em funcionamento
Fone (47) 622-2113

Vendo casa de alvenaria na rua
Emilio Scholtz cf 200m2 e

terreno c/422 m2
Fone (47) 622-2396

Vendo apto em curitiba, área
central, 3 quartos, sala, cozinha
dependencias pi empregada e

garagem pi 01 veiculo
Fone (47) 435-3116 após às
20:oohs

'

Alugo sala comercial na rua'
( Getulio Vargas, 259
Fone (47) 9996-6429

Alugo sala comercial cl 100 m2
Fone (47) 622-1483

Vendo Santana, 97, branco
, R$16.5ooo,ootra�
Fone 622-1294-99865380

Voiage ano 82, motor novo 1.6.
rodas esportivas, R$ 3.500,00
Fone: (47)99866110

Vendo caminhão Agrale, ano 85,
motorM.W.M. R$ 9.000,00
Fone (47) 622- 4321 Silvio

Vendo Fusca 78, R$ 2.500,00 ou
troco pormoto CG
Fone (47)9966-5473 cf

CarlosVendo Fusca, 76, motor
1500, R$2000
Fone (47) 9996-4709

Vendo F4000, 78, motor novo,
R$13.ooo,oo
Fone (47) 622-0915

Vendo um consórcio de uma
motoCGTitan 2000 com 20

prestações pagas. Aceito carro

no negócio. Fone: 99963368Ven
do Palio, 97,1.5,4 portas,42.000
Km

Fone(47) 622-3250 c/Emani

Vendo Vectra 97, GLS, Preto,
documento em dia até 2002,
completo + bancos -de couro
ABS e som com CD.!t-modulo,
impecável, R$ 25.500,00
Fone (47) 622-2833

Vendo ou troco Chevete 84,
aparelho CD Pionner,
autofalante 69, módulo
Fone (47) 622-1321

Vendo fuscão, -87, ótimo estado,
,

R$ 2.500,00'
Fone (47) 623-1021

Vendo ou trocomoto CBX 200

Strada98
Fone (47) 622-2104

Vendo Passat, 83, 1.8,5mar
chas, R$ 2.600,00 à vista ou R$

. 2.000,00 +7XR$ 100,00
Fone(47)622�0073

Compro Rural4 ou 6 cilindros, a
gasolina ou diesel
Fone (47) 9105-2901

Quer vender seu carro, ligue pro
Dodão, consiguinação
Fone (47)622-2833
Vendo Toyota 93, ótimo estado
Fone (47) 622-2714

Vendo SantanaGLS, 88, D. hid.,
isofilme, CD, Rodas liga leve,
motor gas. 15000 KM, Garantia
Fone (47) 692-8051

Vendo Fuscão metálico em bom
estado

Fone(47) 623-1021

Vendo CorsaWind, 96, branco,
Pneus novos, som, lindão,
entrada deR$ 5.700,00+ 24XR$
200,00
Fone (47) 622-5352/9976-?223

VendoRondaNX 200, c/700
Km, R$ 5400,00 a vista ou ent +

consorcio
Fone (47) 622-5352/9976-5223

Vendo Fusca 95, c/63.000Km,
rodas, isufilrn, 2° dono, R$ 6.000
Fone (47) 9996-6949

VendoGol CL 90, gas,
R$6200,00 a vista ouR$ 5.500,00
+8XR$112,00
Fone (47) 622-2111

Vendo Chevette, 89, aleool,
verdemetálico, CLE, rodas
esportivas e isufilme
Fone (47) 624-0456

Vendomoto YamahaVirago 250,
ano 98, em estado de nova. R$
7.000,00
Fone (47) 622-0650 - 9986-6050

VendoDel Rei 86
Fone (17) 9996-6429

Vendo Escorte 85
Fone (47) 9996-6429

Compro um teclado Ihamaha.
Fone 622-1120 à noite.

Vendo uma radiola antiga
(raridade)Marca Sinderela Toca
- disco automático capacidade
para doze discos no prato, em
ótimo estado de conservação
Fone: 622.5327

V�ndo protetor de caçamba pi
S 10R$ 350,00
Fone 622-0657

Vendo uma boiadeira pata
camioneta, tamanho, 180X280,
R$ 400,00, aceito propostas.
'Fone(47)622-4711

Compro seu cartucho vazio para
impressora. Modelos: HP,
CANON e LEXMARK. Pago à
vista.
Fone (47) 9996-9631/622-5179

Vendo Moto Chopper, elétrica
pi crianças a partir de 2 anos,

semi-nova
Tratar rua PauliHaris, 229Vendo
computadorAMD K6-II

450MHZ, com 64Mbmemória

RAM, modem 56K, redelsom 24

bits, placa de video 8Mb 3D,
HD 6.4 quantum,monitor 14",
gabinete, teclado, mouse, CD
44X,etc .. PreçoR$1.0oo,00
Tratar com Geovan Pape pelo
email

geovanpape@yahoo.com.br ou
, pelo telefone (45)574-3890

Vendo urnaTV 14�' Semp
TochibaR$ 220,00
Fone (47) 622-6282

Vendo unia linha telefônica
residencial para instalação
imediataR$ 400,00
Fone (47) 622-6282

Violão Gianini novo, na caixa cl

garantia, R$150,00
Fone (47) 622-2104

VendoMicrocomputador 486
DX2-80Mhz

, Fone (47) 9996-9029

Vendo balança com 2 assentos

Fone (47) 622-4961

Vendo Fatiadora de Frios,
funcionando. Precisa revisão e

limpeza, barbadaR$ 60,00. Fone:
9996-6773.

'.

Vendo máquinas de panificação.
Com clientela formada, tratar cl
Andréa
Fone (Oxx) 47-623-0028

Vendo um balcão de atendi
mento

,

Fone: (OXX47)622-3203
(OXX47)622-5139

Vendo um aparelho
rnimeográficoR$ 150,00
Fone:(OXX47)622-0255

Vendo 1 cachorro boxer, 7
meses

Fone (47) 9976-9235

Vendo uma radiola antiga, à
disco e radio. Aceito uma'

máquina de escrever no

negócio.
Fone (47) 622-5327

Vendo Filhotes de gato Siamês
R$50,00
Fone(47)6220606,

Vendo uma anténacom

decodificador e controle (TV
porassinatura) R$ 300,00,
Fone (47) 622-6282

, Vendo CD pi carro Pioríeer,
frente destacavel, 4 saidas,
perfeito estado, R$ 260,00
estudo proposta
Fone (47) 624-2763/9996-1732

Vendo tampão pi Uno pi 4 alto
falantes 6X9 emMOF, R$ 60,00
Fone (47)9105-0977

Vendo caixa de som, litrada, em
MOF pi 2 sub 12" , encarpetada
nsroooo
Fone (47) 9105-0977
Vendo telefone prefixo (622) R$
500,00
Fone (47) 622-2275

Vendo telefone prefixo (622) R$
500,00
Fone (47) 622-2275

Vendo, computador, teclado,
mouse, monitor, windows 95,
word, exel, access, power point,
cl garantia, só R$ 290,00 ou 1+4

R$ 75,00 cf cheque
Fone (47) 624-2763/9996-1732

Vendo 2 balcões pi loja e
.

estruturametálica e vidro, R$
200,00cada
Fone (47) 622-3321

Vendo 1 jogo de rodas aro 13

esportivaR$100,00
Fone (47) 622-3321

Vendo lote, 400m', na ruaGil
Costa, Centro, ou troco por
veiculo, R$ 8.000,00

, Fone(47)622-1781

Vendo ou troco por cavalo

mecânico, urn terreno urbano,
3.000 rn2, galpão 200 m2,
documentado, com água, luz, na

. BR 280, prox. Motel Extase,R$
50.000,00, divido o terreno em
duas partes de 1.500m2
Fone (47) 622-2104

Vendoterreno Alto de Pinhei

ros. 29ha. Bompi reflorestamen-
I

toR$37.000',00
Fone(47)622-2032

Vendo ou troco, um sítio, com
dois alqueres e meio, casa
estufa de fumo e

barracão.Situado em Pulador,
município deMajor Vieira. cl
João
FONE622-58-79

Vendo lote cl 288 m2, em Itapoá
Fone(47)622-3991

.

Vendo ou troco lote 606m2 na

rua Saulo de Carvalho, prox.
.

Mercado Três Irmãos,
Loteamento Jardim Dona
Amélia

Fone(47)622-2441 -

Vende - se ou troca - se por
carro, um terreno financiado em

Joinville, bairro João Costa,
próximo de colégio e ponto de

ônibus, medindo 10X 25. Com
37 parcelas pagas no valor de

, urn salário mínimo pormês. Em
dinheiro vendo porR$ 4.500,00,
FONE 622 - 5879,

-

Vendo ou troco por carro um

terreno localizado no Alto do
Mussi. Próximo aCooperativa
do Leite. Anexo ao asfalto
FONE: 6221961

Vendo 4 lotes, área central de
Irineópolis, sendo 3 cl 400 m2

cada e 1 com 360 m2
Fone (47) 622�1217 cl VandaVendo ou troco por carro, urn

terreno cl 5.538 m2 no Parque
Sueli - 600m da BR 2801 em São
,Bento do Sul

, Fone(47)622-05oo

Vendo sítio na localidade

Cerrito,7 Km do centro, R$
20.000,00.
Fone (47)622-2389

I
. I

Vendo terreno 10 alqueires em
'

Serra das Mortes
Fone (47) 9996-6429

Terreno com 1.905m2, barracão
de 207m2 ou um terreno de
1oo0m2 naBR 280, prox. Extase
Fone (47) 622-2104

Cartuchos remanufaturados d garantia
Cannon

BC-02 e BC-OS R$ 27,00.
HP série 600

PretoR$ 30,09 Color R$'32,00.

Entrega Gratuita, à base de troca
Fones: (47) 624-2763/9996-1732

GratuItos
Pore anunciar recorte e entregue

{)

no jornal CORREIO DO NORTE
no rua Vidal Ramós, 725
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Paro re I U classificado li'gue 622 - 1"57'1 J
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Somente serão 'aceitos clossificados
rne.diante, opreenêhir'néntó deste recorte

VENDE

DENIS CENTER
Rua CoronelAlbuquerque, 656; centro.
Fone-Fax 622 - 4278 Creci3159

.Terreno urbano com 21. 120 m2-eom 53,00 ML .Frente

para ruaWolfFilbo = R$ 5.500,00 (ao lado do Coletivo
(

Santa Cruz) -, '

.

,

• Lotes a partir de R$ 8.500,00 - Loteamehto paz e Bem,
próximo à Rede Feminina de Combate ao Câncer '

• 49.131 m2 Alto do Mussi em frente à Cooperleite, com
65 ML para' o asfalto - R$ 17.500,00
• 3,6 alqueires em Santa Idê, com aproximdamente 50%

.

terra de planta, mato e aguada R$ 13 mil
.

• 25 alqueires a 5 Km do centro - Alto do Mussi, Bom

para reflorestamento ou gado. R$ 4.300,00 o alqueire
• casa alvenaria com 160 ni2 de área construída, bom
padrão de acabamento, próximo à Coopercanoinhas - R$
40mil
'. Lotes no loteamento Santo Antonio - bairro São Cristó

vão, proximidades antigo colégio Menandro Kamps -

preços a partir de R$ 1.350,00. Podendó ser parcelado
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loldado atira em menor

oinhas, 22 de junho de 2001 POLÍCIA
'" '

VIOLENCIA

Policial Militar de folga atira em menor acusado
de furtar roupa em quintal

ANOINHAS - Na

ã de sexta-feira, .O po

aI militar Donizete

eski desferiu um tiro

revólver calibre 38 con
men.Or A, M , 15 anos,

era acusado de prati
furt.O na residência de

irmã Daniela Bialeski,
alto daÁgua Verde, em
oinhas. Omenor foi in

ado no Hospital Santa
z e corre perigo de vida.
e acordo com .O depo
nto dado porDaniela na

egacia de polícia de

omhas, .O menor f.Oi vis-

.O depoimento de Daniela, .O

menor .O recebeu ordem

para parar, mas foi irônico

1
fazendo gestos de desaca
to. F.Oi quando .O policial te
ria atirado para cima e em

seguida atirou na vítima,
O tiro atingiu A . M ,

na região d.O tórax, mas a

bala transfixou saindo na

região do pescoço, .O que
causou hemorragia violen
ta. O policial Bialeski cha
mou então .O C.Orp.O de
Bombeiros que levou A .

M . para .O hospital.
Em seguida .O policial

procurou a delegacia e le

V.OU .O revólver, calibre 38,
do qual desferiu .O tiro. A

arma foi apreendida. De
'

acordo com .O delegado
Jaime Martins, a arma era

do próprio soldado que

apesar de declarar ter por
te, não .O apresentou ain

da na delegacia. O solda

do continua trabalhando

normalmente . A polícia
abriu inquérito para inves
tigar Ainda segundo .O de

legado Jaime, .O menor tem

diversas passagens pela
polícia p.Or furto.

to pelo seu vizinho Joel
Orlando Krezinski, furtan
do roupas do varal. Daniela
então ligou para seu irmão

que é policial em

Papanduva, mas que esta

va de folga em sua casa

emCanoinhas. Nesse inter
valo até a chegada do poli- ,

cial, .O menor fugiu derru
bando

.
algumas peças de

roupa e Ievando outras.

Donizete Bialeski che
gou no local e saiu à procu
ra do menor que foi encon
trado em um terreno baldio,
naspr.Oxirnidades.Segund.O

\
'

,
.

,

Ervateira e destruída
.... "

pelo fogo·em Irineópolis
IRINEÓPOLIS

.

- Na

te de sábado, dia 1.6, a
ateira de Eraldo Parra,
Irineópol is , foi

,-

truída pel.O f.Og.O que

eç.Ou acidentalmente

v.Olta das 18hl5min,
nd.O uma fagulha da

ecadeira cheg.Ou até_.O

ad.Or. O f.Og.O expl.Odiu e

.OS oito empregados e os

dois proprietários que es
tavam no local tentaram

apagá-lo, mas foi em vão.

Ninguém fic.Ou ferid.O. O

prejuízo calculad.O é deR$
50mi!.

Segund.O Parra, já nã.O

é a primeira vez que a sua

ervateira é destruída pel.O

fogo. Em 28 de novembro

de 1999, já havia aconte

cido .O mesmo tipo de aci
dente também acarretan

do prejuízos de grande
m.Onta. "Eu atéw procurei'
fazer segur.O, mas a ativi
dade é c.Onsiderada de alt.O
ri,sc.O e as segurad.Oras nã.O

.querem ,fechar .O c.Ontra-

to", diz.
O proprietário diz ain

da que os Bombeiros fo
ram chamados. Dois car

r.Os, um de P.Ort.O Uniã.O e

.Outr.O de Mafra chegaram
até .O l.Ocal p.Or v.Olta das

20 h.Oras, mas já era tarde.

O f.Og.O já havia destruíd.O

t.Otalmente .O secad.Or.

DECRETOS DA PREFEITURA MUNICIPAL -

DE BELA VISTA DO TOLDO

ecreto N° 008/01 - de 13/02/01 - "N.Omeia membr.Os d.O C.Onselh.O de Educaçã.O, Ac.Ompanhament.O e C.Ontrole

cial d.O Fund.O de Manutençã.O e Desenv.Olviment.O d.O Ensin.O Fundamental e de Val.Orizaçã.O d.O Magistéri.O d.O Muni-

pio de Bela Vista d.O T.Old.O"; J

ecreto N° 089/01 - de 13/02/01 -

" Declara em situaçã.O an.Ormal, caracterizada com.O situaçã.O de emergência
área d.O Municípi.O, afetada p.Or precipitaçã.O pluvi.Ométrica";

.

ecreto N° 090/01 - de 22/02/01 � " Decreta P.Ont.O Facultativ.O nas Repartições Públicas Municipais";
ecreto N° 091/01 - de 10/04/01 -

"

Dispõe s.Obre a Aut.Orizaçã.O para abertura de Crédit.O Adici.Onal Especial";
ecreto N° 092/01 - de 10/04/01 -

"

Dispõe s.Obre abertura de Crédit.O Adici.Onal Suplementar";
ecreto N° 093/01- de 27/04/01- "N.Omeia Membr.Os d.O C.Onselh.O Municipal de Alimentaçã.O Esc.Olar - COMAE
dá loutras pr.Ovidências";

-

-

ecreto N° 094/01 - ·'Da n.Ova redaçã.O a.O Regiment.O Intern.O d.O C.Onselh.O Tutelar dó Municípi.O de Bela Vista d.O

oldo";
.

ecreto N° 095/01 - de 15/05/01 - "Rev.Oga .Os Term.Os d.O Decret.O n° 058, de 03 de mai.O de 1999";
ecreto N° 096/01 - de 18/05/01 - "Dispõe s.Obre a abertura de Crédit.O Adici.Onal Suplementar e c.Ontém .Outras

rovidências" ;

ecreto N° 097/01 - de 13/06/01 - "Dispõe S.Obre abertura de Crédit.O Adici.Onal Suplementar e c.Ontém .Outras

rovidê'ncias" .

LEIS DA PREFEITURA MUNICIPAL

DE BELA VISTA DO TOLDO

EI N° 203/01 de 10/04/01 - "Dispõe s.Obre a aut.Orizaçã.O para abertura de Crédit.O Adici.Onal Suplementar";
EI N° 204/01 de 10/04/01 - "Cria .O C.Onselh.O Municipal de Alimentaçã.O - COMAE e dá .Outras pr.Ovidências";

,

EI N° 205/01 de 10/05/01 - "Altera as Tabelas da Lei nO 059/1�98, que instituiu a C.Ota de Participaçã.O C.Omuni

ria";
EI N° 206/01 de 17/05/01 - "Aut.Oriza repassar val.Ores à APOCA";
EI N° 207/01 de 17/05/01- "Institui Programa de Garantia de Rend� Mínima ass.Ociad.O a Ações Sóci.O-Educativas,
determina .Outras pr.Ovidências - B.Olsa-Esc.Ola";

'�EI �o 208/01 de 31/05/01 - "Aut.Oriza rec.Onhecer dé�it,.Os de ,E.xercíci.Os Anteri.Ores";
, A 'EI N 209/01 de 13/06/01 _: "Dispõe s.Obre abertura de-CredIt.O AdICIOnal Suplementar e c.Ontem, .Outras prodidencIas".

l

Correio do Norte 15

Madrasta denuncia

receptação de furto
tas e até armas de fogo) a

mando de seu vizinho E, O.,
49 an.Os, que em troca da

ria pensão ao menor, inclu
indo casa, alimento. e rou

pas limpas.
O delegado Jaime

Martins diz que .O cas.O já
está sendo investigado e

que pode ser desvendada

uma rede de receptação de

objetos furtados,

O caso do menorA . M.

pode ser a .O início de inves

tigação que desvende mui
tos furtos em Canoinhas,

No mesmo dia em que ele
foi baleado pel.O policial, sua
madrasta compareceu à

delegacia para denunciar

que ele, A . M . , seu ente

ado há oito anos, pratica
furtos diversos (roupas,
aparelhos de s.Om, bicicle-

Mãe·quer que morte
seja investigada

CANOiNHAS - Re

gistrou boletim de ocorrên

cia na delegacia de

Canoinhas, Vitalin.O

Ferreira dos Santos ,na

tarde do último dia 17. Se

gundo Vitalino, seu sobri

nho nasceu no HSC apre
sentava lesões no crâneo '

que não f.Oram suficiente

mente explicadas pela mé
dica e pela enfermeira, que
apenas comunicaram que .O

bebê havia nascido morto

e que já estaria morto na

barriga da mãe há dois

dias

Segundo ainda .O bole
tim de ocorrência, a famí
lia não se conformou com

a explicação, pias a gestan
te na noite anterior-ao nas

cimento havia sentido .O

bebê mexer. O corpo do

bebê foi encaminhado para
laudo cadavérico ..

/
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DEUS LHES PAGUE

-

PIA UNIAO DE

SANTO ANTÔNIO

AGRADECIMENTO

A Diretoria e Zeladoras da Pia União de Santo
Antônio agradecem sensibilizadas a ,presteza
com que a comunidade atendeu'ao convite para
a Santa Missa celebrada neste dia 13 de junho,
Dia de Sano Antônio, padroeiro desta entida

de. Outrossim" agradecemos a todos quantos
doaram trigo para a feitura do pão que foi dis

tribuído nos bairros da cidade.

Especial agradecimento aos proprietário� de

panifícios e seus padeiros:
Paqificadora do Supermercado Cereal

Panificadora do Supermercado Novo Mundo

Panificadora Jóão :XXIII
Panificadora Ki - Pão
Panificadora Pão de Ló

,

Panificadora Pimpão

A coleta de contribuições espontâneas totalizou
R$ 539,12. A quantia será destinada ao atendi

mento de pessoas carentes.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



16 SOCIAL Canoinhas, 22 de junho de 2001

Dilma Jubanski & Luciana Zvares

Clics da 1 a . Festa Country que
aconteceu na Channel 311, no

último sábado, 16/06

í

o Club Arena Country agradece a todos que participaram
e em especial a todos os patrocinadores .

.

I

Mauricio e Karina . Vanclei e Rosana Simone e Vane�sa

Alex (Porção) e Jean

Completando idade nova nesse

dia 23/06 está o empresário
monte castelense Luís Castro.
Recebe de sua esposa, filhos e

de um grande número de ,amigos
os parabéns!

João, Tânia e Marcos

Um ano de sucesso
Do jornal Expressão, do nosso amigo

Sander Mix. Parabéns. Adoramos você!

Parabéns
Para Guilherme Friedrich Neto que
aniversariou ontem, dia 21/06

...

" Calçadão Felipe Schimidt, 398
� 1471622·2464 • Cei. 9966·5469

Ernani J. Dilda .

Toque final
.Hoje comemorou ser você mesmo, o tipo de
pessoa que é apreciada, estimada e sempre

elogiada
Comemore ser a pessoa cordial e amiga, que

você é um grande coração gentil e caloroso UJ11

espírito compreensivo e generoso,
Comemore ser você, porque você merece ser

comemorado·

! A·
Telas · Grades · Muros .�Artefatos de Concreto
FÁBRICA 624·1459

ESC.I Ó· 10 CI. . CON lBILlDAD!
�

Fone 622·1718
'

Rua Coronel Albuquerque, 1158
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